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Completa 
30 anos e 
apresenta
nova
diretoria

Francisco viana, presidente 
do sinterC e FeterC

Concilig, 13° Baep, 
sinterc, dep. Fed. 
Capitão augusto, 
prefeitos pardini 
(Botucatu), prado 
(lençóis), Colégio 
preve e apae entre
os homenageados

prÊmio atenÇÃo

sinterC 
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a odontologia hospitalar 
é uma especialidade 
da odontologia que 

se dedica ao atendimento 
odontológico de pacientes 
internados em hospitais. Essa área 
da odontologia é responsável 
por prevenir, diagnosticar e tratar 
doenças bucais em pacientes que 
estão hospitalizados, muitas vezes 
em condições de saúde delicadas. 
 
O trabalho do odontologista 
hospitalar envolve a realização 
de procedimentos odontológicos 
em pacientes que não podem 
ser atendidos em consultórios 
odontológicos convencionais 
devido à sua condição de 
saúde. Isso inclui pacientes em 
unidades de terapia intensiva, 
pacientes com doenças crônicas, 
pacientes com deficiências 
físicas ou mentais, pacientes em 
tratamento de câncer, entre outros. 
 
Além disso, a odontologia 
hospitalar também desempenha 
um papel importante na prevenção 
de infecções hospitalares. A saúde 
bucal inadequada pode levar ao 

desenvolvimento de infecções que 
podem se espalhar para outras 
partes do corpo, especialmente em 
pacientes imunocomprometidos. 
Portanto, o odontologista 
hospitalar trabalha em conjunto 
com a equipe médica para garantir 
que a saúde bucal dos pacientes 
seja mantida adequadamente. 
 
Os procedimentos odontológicos 
realizados em ambiente hospitalar 
podem incluir extrações dentárias, 
tratamento de infecções bucais, 
restaurações dentárias, tratamento 
de lesões orais, entre outros. O 
odontologista hospitalar também 
pode fornecer orientações sobre 
cuidados bucais adequados 
aos pacientes e suas famílias. 
 
Em resumo, a odontologia 
hospitalar é uma especialidade 
da odontologia que se dedica ao 
atendimento odontológico de 
pacientes internados em hospitais, 
visando prevenir, diagnosticar e 
tratar doenças bucais, além de 
contribuir para a prevenção de 
infecções hospitalares.

odontologia 
hospitalar
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pederneiras 
prEocupada com a intEgridadE da 

criança E da mulhEr!
primeira Casa da mulher
do estado sÃo paulo
A Prefeitura de Pederneiras, através 
da Secretaria de Desenvolvimento 
e Assistência Social e a Secretaria 
Estadual de Políticas para a Mulher 
de São Paulo inauguraram em 11 de 
Outubro de 2023, a primeira Casa da 
Mulher do Estado que leva o nome 
da “Salete Maria Borges”. A iniciativa 
contou com investimento de R$ 
765 mil da Secretaria Estadual de 
Governo e Relações Institucionais, em 
contrapartida o valor de
R$ 167.811,66 dos cofres municipais, 
totalizando o valor do investimento 
de R$ 932.811,66.

A Casa da Mulher é um espaço de 
atendimento especializado para 
atender mulheres vítimas de qualquer 
fragilidade. É um avanço para 
tornarmos mais efetiva a proteção dos 
direitos das mulheres.

A casa contará com atendimento, 
jurídico, psicológico, social para 
mulheres e oferecerá um acolhimento 
humanizado e cheio de carinho.

Na ocasião estiveram presente a 
Prefeita Ivana Bertolini Camarinha, 
o vice-prefeito Joãozinho da 
Farmácia, o ex-prefeito e médico 
Dr. Rubens Cury, o ex-prefeito 
Daniel Camargo, a Secretária 
Municipal de Desenvolvimento e 
Assistência Social Leticia Camargo 
Melchiades, a presidente do Conselho 
Municipal dos Direitos da Mulher 
de Pederneiras, Simone Rascachi, a 
Secretária de Estado Executiva de 
Políticas para Mulher Terezinha Neves, 
Dra. Miriam Ferraz representando a 
Dra. Paloma Líbano do HC. Famema, 
representando o deputado estadual 
Ricardo Madalena, Olavo Nunes, 
representando o Deputado Arnando 
Jardim, Arnaldinho, o assessor do 
Deputado Vinicius Camarinha, Hugo, 
o Capitão Vinicius Takeschi Sayki, o 
Tenente Vinicius Rodrigues Martins, a 
Conselheira da Condição Feminina do 
Estado de São Paulo e ex-vereadora 
da cidade de Jaú Cléo Furquim, 
representantes da Comissão da 
mulher advogada, representantes do 
Conselho Municipal dos Direitos da 

Mulher de Pederneiras os vereadores 
Angela Vermelho e Chiquinho de 
Santelmo, Padre Fontana, servidores 
municipais e familiares e amigos da 
homenageada “Salete Maria Borges”. 

“Estou muito feliz e orgulhosa a 
Casa da Mulher é um avanço para 
nós mulheres. O local será dedicado 
à proteção, ao acolhimento, à 
capacitação e à orientação das 
mulheres em direção ao mercado de 
trabalho, além de fornecer suporte 
jurídico e psicológico para recuperação 
de autonomia e confiança. Queremos 
resgatar a autoestima delas e ajudá-
las a desenvolver seus potenciais, 
agradeço o Governo do Estado de 
São Paulo em nome da Secretária 
de Estado Executiva de Politicas para 
Mulher Terezinha Neves e do Dr. 
Rubens Cury pelo apoio e parceria, 
a todos os servidores e voluntários 
envolvidos e a família e amigos 
da querida Salete Maria Borges””-  
agradece a Prefeita Ivana Bertolini 
Camarinha
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inauguraÇÃo do núCleo 
de apoio pedagógiCo aos 
alunos Com neCessidades 
eduCaCionais espeCiais  
“lorenzo Baptistella 
arturi”
Foi inaugurada em novembro 2023 
o Núcleo de Apoio Pedagógico 
aos alunos com Necessidades 
Educacionais Especiais “Lorenzo 
Baptistella Arturi”. 

O Núcleo de Apoio Pedagógico 
aos alunos com Necessidades 
Educacionais Especiais está localizado 
na Rua Santos Dumont, O- 40, Centro, 
foi conquistado através de um projeto 
em parceria com a Secretaria de 
Educação que concorreu e ganhou em 
primeiro lugar no Estado de São Paulo 
no edital de Emendas Participativas 
da Deputada Marina Helou com a 
participação e votação da população. 

Através da conquista do projeto, o 
município de Pederneiras recebeu 
o valor de R$ 200.000,00 que 
foram investidos em equipamentos 
e tecnologias para o ensino e 
aprendizado dos alunos da rede 
municipal com deficiência, Transtorno 
Global do Desenvolvimento, 
Transtorno do Espectro Autista, Altas 
Habilidades e outras. Além desse 
recurso, a Prefeitura de Pederneiras 
investiu mais de R$ 370.000,00 com 
a reforma do prédio e aquisição de 
imobiliários. O valor total R$ 570 mil 
em educação no município.

Com o apoio dessa equipe 
especializada e de outras parcerias 
na área da saúde e assistência social, 
a equipe trabalhará com as crianças 
de forma particular, individual e assim 
conhecerá como cada criança aprende 
e se desenvolve, quais gatilhos 
mudam seu comportamento para 
então orientar o professor e gestores 
escolares para fazer uma inclusão mais 
real e humana.

O local possui três salas com focos 
diferentes: A sala de arte, sala de 
aprendizazem lúdica e a sala das 
mesas educacionais.
Esses recursos elevarão o 
desenvolvimento das crianças que 
certamente melhorarão na escola e na 
vida, com muito mais oportunidades.  
O Núcleo começou a funcionar 
gradativamente em novembro com 
um período de adaptação aos alunos.

Esse é mais um espaço educativo 
pensado e apoiado pela prefeita 
Ivana e Joãozinho para atender 
nossas crianças que mais precisam 
de estímulos e recursos para o seu 
desenvolvimento. 
mais inFormaÇões pelo 
teleFone (14) 3252-3100

Festa do dia das CrianÇas
em pederneiras
a Prefeitura de Pederneiras realizou 
a 2ª edição da festa de dia das 
crianças  em outubro de 2023, para 
a população. O evento contou com 
diversas atrações para a criançada, 
como brinquedos infláveis, show 
com Galinha Pintadinha, personagens 
encantados, brinquedos de parque 
de diversões, distribuição de lanches, 
doces, pipoca e algodão doce, entre 
muitas outras atividades.

A festa foi um sucesso de público, 
com mais de 20 mil pessoas presentes. 
A criançada se divertiu muito com as 
atrações e os pais aproveitaram para 
passar o dia com os filhos. 

A Prefeitura de Pederneiras agradece 
a todos que participaram e fizeram 
deste dia um momento especial para 
todas as crianças de Pederneiras. 

Nossa gratidão também às empresas 
AB Brasil, Ajinomoto, Antares 
Embalagens, Cristian Designer, 
Grupo Lubri Motors, Natal de Luz 
Decorações, Salinas Embalagens, 
Supermercado Bagarelli e Vitinho 
Park que contribuiram para alegrar o 
coração de nossas crianças!
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saúde
integral
COM DRA. RAÍSSA ACERBI

          @raissaacerbi
      (14) 3202-8917
      (14) 99165-4000

Avenida Getúlio Vargas, 18-46, 
Sala 1310,Centro Empresarial
Jardim Europa, Bauru/SP

por Que ter músCulos pode salvar sua vida.

Quando falamos em massa 
muscular, a primeira 
coisa que vem em nossa 

mente é a imagem daquela pessoa 
musculosa, do corpo perfeito e que a 
grande maioria acha não ser possível 
adquirir pois são horas e horas de 
dedicação na academia.  
Pois aí está o maior erro, aquela imagem 
construída pelo cérebro do corpo perfeito 
está associada ao atleta apenas, mas vem 
comigo no seguinte pensamento: 
       Quem você acha que tem mais 
saúde- o que está com o corpo perfeito 
ou o que está com sobrepeso, com 
cintura abdominal aumentada ou aquele 
muito magro, o que você acha? Isto é um 
fato, não é mesmo? E, é indiscutível que 
o que tem mais saúde é o que tem mais 
músculos. 
       Mas vamos em frente. Quando você se 
sente bem, você se acha saudável, certo? 
E fala: - Meus exames estão normais, não 
tenho nenhuma doença, estou apenas 
envelhecendo e a vida é isso aí. Mas, se 
você pensar bem, não consegue dormir 
sem remédio, tem falha de memória, 
acorda cansado, precisa de remédio 
para a ansiedade, chega ao final do dia 
sem energia, estressa-se com facilidade, 
fica nervoso por qualquer coisa, não 
tem tempo para nada, come rápido 
demais, sempre se nega a fazer algo 

que envolva atividade física, passou a ter 
pressão alta, usa remédio para colesterol, 
tem infecção urinária, dores articulares, 
artroses e contenta-se em dizer:          - é 
culpa do RG. 
         Pois vou te dizer, a culpa é da falta 
de músculos. A pessoa com o corpo 
equilibrado não ficou 8h seguidas na 
academia, ela, na verdade, teve constância 
e repetição, cada dia fez um pouco e foi 
melhorando cada vez mais. Sem dúvida 
nenhuma, a melhor estratégia para 
livrar as pessoas das doenças crônicas 
degenerativas cardíacas, articulares e 
neurológicas é a aquisição de músculos. 
        Um dos maiores benefícios de se 
ter músculos é a formação de novas 
mitocôndrias que são as estruturas 
celulares responsáveis pela produção 
de energia, pela respiração celular, pela 
eliminação de toxinas, pela produção 
de hormônios esteroides como 
testosterona, estrogênio, progesterona, 
cortisol, hormônio D, por exemplo, 
além de estarem envolvidas no controle 
da apoptose,  que é um processo 
programado de morte celular. A 
liberação de proteínas pró-apoptóticas 
das mitocôndrias desencadeiam esse 
processo e isso é a ação anticâncer          das 
mitocôndrias. E, poderíamos descrever 
inúmeros outros benefícios de se ter 
muitas mitocôndrias dentro das células. 

Mas, um deles vai te pegar de jeito, é o 
fato de quanto mais mitocôndrias você 
tem, mais gordura você perde e mais 
longe do diabetes você fica, já que as 
mitocôndrias utilizam a glicose e os 
ácidos graxos na produção da moeda 
energética -ATP.  Só por este feito, já é 
motivo suficiente para                                   que 
você construa a sua massa muscular para 
ter novas mitocôndrias.                         Não 
interessa a sua idade ou a sua doença, vá 
para academia, faça exercícios resistidos, 
pelo menos 3 vezes por semana, intercale 
com exercícios aeróbicos e relaxamento, 
construa massa muscular agora, para 
que você tenha autonomia na velhice. 
A velhice é longa e pode ser muito boa 
se você tiver performance e autonomia, 
2 (duas) coisas que, infelizmente, os 
remédios não te darão.  
      A aquisição e manutenção de 
músculos associadas ao sono reparador, 
à ingesta de alimentos livres de toxinas 
e poluentes, ao controle do estresse, 
à modulação hormonal e ao uso de 
suplementos individualizados te levará 
a uma longa vida com autonomia, 
independência e dignidade. 
Precisa de ajuda para construir saúde e 
autonomia? Siga o nosso instagram no 
@raissaacerbi, assista à nossa entrevista 
semanal na rádio Auriverde de Bauru, 
na FM 97,5. Contato: (14) 99165-4000.
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14 9.9606-8565 | 14 4141-8215

Cuide do seu negóCio.
nós Cuidamos do seu liXo

a CiClo É a empresa mais Bem preparada 
para atender À sua neCessidade.

agende e FiQue tranQuilo!

Nosso sistema de coleta tem foco na imagem sustentável da sua empresa. 
Ficamos responsáveis pela descaracterização de resíduos, comércio de 

resíduos recicláveis, dando garantia através da rastreabilidade, certificação 
e destinação final adequada junto a empresas licenciadas pelos órgãos 

ambientais competentes e aptos a receber os resíduos.
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dra . marcEllE SalVadio 
CRM 120438 | Médica de Cabelos, Unhas e Pele  
Médica Especialista em Ciências Capilares / Tricologia
Especialização em clínica médica HSPE 
Especialização em Dermatologia Faculdade de Medicina Souza Marques  
Especialização na Flórida em Bioestimuladores Face e Corpo/Md Codes Shinobay 
Proprietária da clínica derma prime em Bauru

clínica derma prime
clinic day Spa da pele

Dra . Marcelle Salvadio  
      (14) 3245 6287  
      (14) 997234736 

Rua Júlio Rodrigues Horta, 1207  
Jardim Estoril 3 | Bauru - SP 

          @derma_prime 

alopEcia frontal 
fibroSantE 

Caros leitores vamos falar sobre um 
dos tipos de alopecia cicatricial de 
teor e tratamento exclusivo médico 
dermatológico.
  
Lembrando que tratamento 
capilar, prescrição e diagnóstico é 
feito exclusivamente pelo médico 
dermatologista.
 
o quE é a alopEcia 
frontal fibroSantE? 
E um tipo de alopecia (queda 
de cabelo), e uma doença de 
desenvolvimento lento e progressivo.  
Ela é caracterizada como um tipo de 
alopecia cicatricial, ou seja, que leva a 
perda irreversível. 
Há perda de cabelo progressiva ao 
longo da linha do cabelo anterior 
e nos supercílios quase sempre 
presente e com frequência, precede  a 
do couro cabeludo. 
Alopecia de cílios ocorre raramente.  
Alterações na face são frequentes e 
precoces.
Ocorre aumento da região frontal da 
face (testa), com retração da linha de 
implantação dos cabelos.
Perda de pelos em axilas, virilhas e 
membros e frequente.
 

como diagnoSticar 
ESSE tipo dE alopEcia 
frontal fibroSantE?
Somente um médico dermatologista 
com o olhar treinado é capaz de dar o 
diagnóstico da doença.
Também é possível que o paciente 
apresente pequenas pápulas (bolinhas 
cor da pele) na região da face e alguns 
casos manchas escuras.
Por meio da Tricoscopia, exame 
feito com dermatoscopio, que 
aumenta em até 70x a imagem 
dos fios, podemos identificar sinais 
característicos da doença avaliar 
o grau de inflamação dos fios. Em 
muitos casos pode ser necessária 
uma biópsia de couro cabeludo, que 
consiste na retirada de um pequeno 
fragmento de pele para análise 
microscópico pele médico patologista. 
 
ExiStE tratamEnto? 
Todos os tratamentos para a 
alopecia frontal visam interromper o 
processo inflamatório que é gerado 
por ela desta forma , impedir a 
progressão ( ou piora ) do quadro .  
Dispomos de remédios via oral , 
por via típica ( pomadas ou loções 
) e até mesmo injetáveis . Levamos 
sempre em conta a idade do paciente 

o grau de inflamação dos fios .  
Eventualmente, se o paciente 
apresentar sintomas como dor , 
coceira ou sensibilidade aumentada 
, também devemos tratar esses 
sintomas . Lembrando que não 
são todo os pacientes que têm 
sintomas associadas , sendo muitas 
vezes uma doença silenciosa .  
Todo cuidado é pouco quando se fala 
em alopecia cicatricial. Não retarde 
seu diagnóstico e procure sempre 
um especialista médico para saúde 
dos seus cabelos e couro cabeludo.  
Existe vários tratamentos disponíveis, 
desde loções e pomada, até 
tratamentos injetáveis. Sempre 
levando em conta o estágio do 
paciente. 

Conteúdo extraído da 4ª Edição do livro Belda, Tratado 
de Dermatologia- Matéria com carater informativo.
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repúBliCa de
repuBliCanos

raFael Cervone

por Rafael Cervone

na comemoração 
da Proclamação da 
República, em 15 de 

novembro, é oportuno lembrar 
que ser republicano, além de 
definir uma crença política, 
pressupõe acatar os valores da 
democracia e a isonomia de 
direitos, repudiar privilégios e 
corrupção, cumprir as leis e ter 
conduta cívica. Tais princípios 
nos levam a refletir sobre outra 
celebração deste mês, o Dia 
da Consciência Negra, 20 de 
novembro, que alerta para a 
mesquinhez do preconceito 
e reforça a relevância da 
diversidade.   

Ser republicano também 
implica respeitar as distintas 
opiniões e a liberdade de 
expressão, entendendo 

que ideologias diferentes 
não significam truculência 
e ruptura do diálogo. A 
divergência e o pluralismo 
de pensamento podem ser 
bastante construtivos, tanto 
quanto rejeitar as fake news e 
não repassá-las. 

Também cabe aprimorar as 
políticas públicas de saúde, 
educação, cultura, habitação, 
infraestrutura de saneamento 
básico, mobilidade, segurança 
e geração de empregos. São 
prioridades que condicionam 
nossa capacidade de promover 
a inclusão socioeconômica, 
reduzir desigualdades e 
multiplicar as perspectivas 
de uma vida melhor para as 
sucessivas gerações. 

Nessa jornada, a indústria 
é uma das protagonistas, 
não só pelos empregos que 
gera, aporte tecnológico, 
redução da dependência 
externa e valorização da 
pauta de exportações, como 
pela postura em defesa do 
respeito, diversidade, inclusão, 
produção limpa e aderência 
aos preceitos da governança 
ambiental, social e corporativa 
(ESG). Com esta firme postura, 
o setor busca contribuir 
para que a República e a 
democracia nos conduzam ao 
desenvolvimento.

rafael Cervone, engenheiro 
e empresário, é presidente 
do Centro das Indústrias do 
Estado de São Paulo (CIESP).
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o arquiteto desempenha 
um papel crucial na 
administração de obras, 

atuando como guardião da visão 
inicial e garantindo que cada 
detalhe colabore para o sucesso 
da obra. Durante a construção, o 
arquiteto supervisiona de perto 
cada etapa, certificando-se de 
manter os padrões de qualidade. 
Encara desafios de maneira 
proativa, ajustando planos quando 
necessário e mantendo uma 
comunicação constante entre 
todas as partes envolvidas. Essa 
abordagem proativa contribui 
significativamente para evitar 
atrasos e garantir o progresso 
eficiente.
 
Além disso, desempenha um 
papel fundamenta na escolha 
de materiais, fornecedores 
e empreiteiros, garantindo a 
qualidade dos componentes 
utilizados na construção.

mas aFinal, o Que É
 administraÇÃo de oBras?
Gerenciar uma obra envolve a 
administração cuidadosa de tempo, 
recursos e equipe para garantir 
o cumprimento do cronograma 
estabelecido e a previsão financeira 
delineada no orçamento. Essa é uma 
tarefa complexa, mas é a chave pro 
sucesso de qualquer construção. É 
essencial compreender que o futuro 
se planeja, mas o presente se gerencia. 
Planejar é traçar objetivos, mas 
gerenciar é concretizá-los.
Uma gestão de obras bem-sucedida 
não apenas identifica problemas, mas 
também antecipa alternativas para 
enfrentar situações desafiadoras. A 
atuação do arquiteto gestor, desde 
o planejamento até a entrega final, 
aumenta significativamente as 
chances de atender às diretrizes e 
metas estabelecidas. A eficácia não 
se limita ao controle de recursos 
humanos e materiais. O gestor 
lida com uma série de questões, 
incluindo a qualidade das tarefas 

executadas na obra, simultaneamente 
sendo responsável pelo controle 
orçamentário, contratação de mão 
de obra e equipamentos, além da 
comunicação interna da empresa.

responsaBilidades 
prinCipais do esCritório:
Contratar e treinar a mão de obra;
Efetuar a compra de materiais;
Coordenar as etapas de produção;
Controlar o orçamento;
Manter vigilância sobre o cronograma;
Delegar responsabilidades;
Supervisionar o cumprimento das 
tarefas.

Em resumo, a gestão de obras é uma 
dança intricada entre planejamento 
estratégico e execução precisa, onde 
o gestor desempenha um papel 
central na transformação de visões em 
estruturas tangíveis.

“Planejar é traçar objetivos,
mas gerenciar é concretizá-los.”

LEGENDA IMAGEM: Residência WAM, Spazio Verde, Bauru-SP. Projeto 2014. Projeto de reforma 2023. Administração de obra em andamento 2023.

“a importÂnCia do arQuiteto
na administraÇÃo de oBras”
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estudo Comprova Que marília 
garante ampla rede de inClusÃo, 
serviÇos de saúde e atendimentos 

essenCiais Que asseguram a Qualidade 
de vida na terCeira idade

O Município alcançou a maior nota em saúde de todo o ranking IDL das cidades grandes. É 
a 6ª Melhor Cidade para se envelhecer do Sudeste e a 10ª Melhor Cidade do Brasil

antes do encerramento 
de outubro, o Brasil foi 
surpreendido com uma 

notícia, que, trazia um sinal de alerta: 
a população está envelhecendo cada 
vez mais rapidamente, num dos ritmos 
mais rápidos do mundo. Conforme 
as últimas rodadas dos resultados do 
Censo 2022, dentro de duas décadas 
a nação envelhecerá o que a França 
envelheceu em 145 anos, comprovando 
que o Brasil está entre os 3 países que 
envelhecem mais rápido. Até 2030, o 
índice de pessoas com mais de 60 anos 
será o dobro do que existe atualmente 
em todo o país. A maioria absoluta 
dos Municípios não se preparou 
para acolher a maturidade, com as 
condições e os serviços essenciais para 
o amparo necessário. “Menos Marília. E 
quem comprova essa minha afirmação 
é o Índice de Desenvolvimento Urbano 
para Longevidade 2023, o IDL”, afirmou 
o prefeito da Cidade Símbolo de Amor 
e Liberdade, Daniel Alonso.

De acordo com a criteriosa pesquisa 
do IDL, Marília se destaca como a 6ª 
Melhor Cidade da região Sudeste e a 
10ª Melhor Cidade de todo o Brasil para 

se envelhecer. O ranking é organizado 
a partir de dados econômicos, 
socioambientais e dados relacionados 
à saúde, todos coletados de fontes 
oficiais relacionadas à população 
acima dos 60 anos. Marília obteve 
nota máxima (a nota vai de 10 a 100) 
em estabelecimentos de saúde (100) e 
profissionais de saúde (100). “Também 
tivemos ótimos desempenhos em 
leitos hospitalares e procedimentos 
hospitalares. A nossa atenção primária 
é composta por 54 unidades e equipes 
de saúde, centros de especialidades 
e prontos-socorros”, contextualizou o 
prefeito municipal de Marília.

A prática de esporte entre as pessoas 
da terceira idade é incentivada pelo 
Município, que atende mais de 400 
idosos com atividades de alongamento, 
dança, ginástica funcional, tênis 
de mesa e vôlei adaptado. O vôlei 
adaptado reúne 50 atletas, inclusive 
com títulos e medalhas nas categorias 
70+ (masculino), 58+ (masculino) e 58+ 
(feminino). Não à toa, a cidade sempre 
se destaca nos Jogos da Melhor Idade 
de São Paulo. “Na prática, são os nossos 
servidores municipais que fazem toda 

a diferença, priorizando a valorização 
da vida em todas as suas fases. Muitos 
marilienses encontraram na maturidade 
a possibilidade de recomeço, inclusive 
buscando formação ou nova formação”, 
comentou Daniel Alonso. O Município 
mantém turmas de Educação de 
Jovens e Adultos (EJA) que alfabetiza 
adultos que não tiveram oportunidade 
de ensino no tempo hábil e no Ensino 
Superior, pelo IDL, a cidade obteve a 
nota 76,14, ficando no 8º lugar entre 
todas as cidades grandes avaliadas.

Marília acolhe sua população idosa de 
modo tão intenso e responsável, que 
todos têm assegurados os direitos ao 
transporte público, acessibilidade e 
representatividade através de um ativo 
conselho do idoso. “Temos centros-
dias, que são três ao todo, serviços de 
assistência social, atenção e amparo, 
além de oferta garantida de acesso à 
cultura, com aulas de teatro, aulas de 
canto e formação em informática. É a 
solidariedade, aliada à criatividade e 
a vida saudável, em outras palavras: é 
bom envelhecer em Marília”, concluiu o 
chefe do Poder Executivo.
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colegiorembrandt.com.br

R. Prof. Alberto Brandão de Rezende,
1-140 - Jardim Estoril, Bauru - SP

(14) 99879-5403

Entre em contato conosco!

COLÉGIO REMBRANDT:
Ensino de excelência e muito mais!

EDUCAÇÃO FÍSICA 
E MODALIDADES 
ESPORTIVAS
O esporte promove a 
interação social, eleva a 
autoestima e reduz a
ansiedade. A escola oferece 
aulas de futsal, vôlei,
handebol, basquete e tênis
de mesa, resultando em 
conquistas de medalhas em
campeonatos pelosmalunos.

TRABALHO
VOLUNTÁRIO

Nossos alunos se envol-
vem em atividades 

voluntárias na Vila Vicen-
tina, interagindo com os 
moradores por meio de 
jogos, lanches, bingos e 
criando biografias para 

os idosos abrigados.

OLIMPÍADAS
E CERTIFICADOS
Os alunos são encoraja-

dos a participar de 
olimpíadas anuais como a 

OBA e a OBM. A cada 
bimestre, aqueles com os 

melhores desempenhos 
recebem certificados, 

estimulando sua dedica-
ção aos estudos.

FEIRA CULTURAL
A Feira Cultural permite que 
alunos exibam habilidades, 
criatividade e conhecimento, 
unindo teoria e prática
para um aprendizado mais 
significativo. 
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unidade aeroporto
Al. Octávio Pinheiro Brisolla 18-70 

hÁ  mais de 30 anos Cuidando
dos veíCulos de Bauru e regiÃo

14 99662-7441

papai noel
estaCionou o
trenó aQui no
espuminha Wash
Car e detail!

Veículos pequenos r$ 300 
Veículos Sedans r$ 350 
SuVs pequenos   r$ 400 
SuVs grandes  r$ 450 
caminhonetes  r$ 450 

"Na compra do Voucher de Natal
ganhe 
- Revitalização das partes plásticas Internas 
e Externas  + 1 Lavagem completa (menos 
motor) com aplicação de cera cristalizadora/em 
pasta para presentear alguém ou para realizar 
poosteriormente

conheça o

VouchEr
dE natal!
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Solicite um orçamento!14 3245-0007

www.slgservicos.com.br

 A hora certa de terceirizar
A ausência do serviço especializado em
limpeza e conservação pode trazer diversos
problemas para a imagem da empresa e para
a produtividade da sua equipe. Sendo assim,
investir em um serviço qualificado pode ser
uma das melhores alternativas para a sua
gestão.
Confira, a seguir, os principais sinais que
mostram que agora é a hora de terceirizar o
serviço de limpeza na sua empresa!

1. Sua equipe está sobrecarregada

Se no seu escritório, seus funcionários executam o
serviço de limpeza além das suas atividades fim, é
hora de repensar! Essa função extra pode
demandar muito tempo da carga horária dos
profissionais, tirando-os do foco de suas atividades
principais e trazendo dificuldades para dar conta de
realizar todas as tarefas do dia.
Lembre-se: o tempo da sua equipe é precioso e
deve ser destinado às atividades principais na sua
empresa.

2. Tem substituições frequentes de
funcionários
Todo o gestor enfrenta essa dor de cabeça para
lidar no dia a dia. Se você tem problemas com
substituições no setor de limpeza, sejam por faltas
ou afastamentos, é hora de pensar em terceirizar!
Qualquer substituição de colaborador, como um
atestado referente a uma consulta médica, ou um
afastamento mais longo, como uma licença
maternidade, será realizada pela empresa
terceirizada. 
Você não precisará mais se preocupar com faltas
ou outros tipos de situações no dia a dia da sua
organização.

3. Precisa diminuir os riscos de processos
trabalhistas

Esses processos geram muitas dores de cabeça
para os gestores em relação às consequências dos
processos legais e, consequentemente, prejuízos
financeiros e na imagem da empresa.
A empresa terceirizada fica responsável por todas
as questões legais e burocráticas dos
colaboradores que irão executar as tarefas,
inclusive custos com recrutamento, seleção,
treinamento, uniformes, EPI’s, produtos e
equipamentos, entre outros itens.
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a nudEZ SEm caStigo

zarCilloBARBOSA
COTIDIANO

Zarcillo Barbosa, é jornalista e colaborador da Revista Atenção, há mais de 30 anos. 
Atua também entre outros veículos de comunicação.
Contato: zarcillobarbosa@hotmail.com

  A sociedade sataniza, combate, proíbe, pune, mas consome amplamente o corpo nu.

nelson Rodrigues ridiculariza 
as taras e a hipocrisia da 
sociedade burguesa. Todos 

criticam, mas todos se deleitam com 
a nudez, principalmente feminina, 
a mais estética e por isso mesmo 
sensual. 
  Um grupo de alunos de uma high 
school de Nova Jersey (EUA), usou 
um aplicativo de Inteligência Artificial 
(IA) para montar fotos de meninas 
da escola em imagens de nudes. 
Chamada de deep fake, a prática 
causou escândalo entre os pais 
das meninas afetadas, chamaram a 
polícia e exigiram providências da 
direção da escola.
  Recentemente, uma escola do Rio de 
Janeiro enfrentou a mesma situação. 
Mais de vinte vítimas dessa “violência 
cibernética” foram identificadas. Os 
pais foram à Delegacia de Proteção 
da Criança e Adolescentes por causa 
dos deep nudes. Mas, as meninas, 
não se sentiram abaladas, nem 
emocional e nem psicologicamente. 
Continuaram indo as aulas ao lado 
dos garotos, possíveis implicados. 
 O assédio consiste no seguinte: usa-
se uma foto de alguém normalmente 
vestido, o sistema consegue 
“retirar” a peça de roupa e, no 
lugar, “redesenhar” o corpo nu, de 
forma que o resultado fique muito 
verossímil. 
  Dizem os jornais que mais de 100 
mil mulheres no mundo já foram 
vítimas. As montagens eram feitas 
por um robô no Telegram. A atriz 

Isis Valverde também foi vítima. Uma 
foto em que estava de biquini foi 
manipulada.
   Meu corpo, minhas regras. Nudez 
indesejada, mesmo fake, inventada, 
é uma violência contra pessoas de 
qualquer gênero.
  Quando era mais jovem, fiz uma 
viagem de carro pela Riviera Francesa, 
com meu amigo Marco Brisola. Numa 
praia de Cannes demos de cara com 
dezenas de mulheres, de todas as 
idades, deitadas na areia, todas de 
topless. Brisolinha não cansava de 
me advertir: “Não fica olhando!”; 
“Não tira foto, vai dar rolo”. Fiquei 
sem saber se cobria o rosto com as 
mãos ou olhava para o céu. Escondi 
a Canon, disfarcei, entrei numa 
sorveteria. No quiosque também, as 
meninas de seios à mostra lambendo 
casquinhas. Uma delas deixou cair 
sorvete sobre o colo bronzeado e de 
mamilos intumescidos. “Glacé!” – deu 
um gritinho. 
  Aprendi que há vários tipos de nudez. 
Ela pode existir como manifestação 
de arte, de erotismo, do desejo, da 
sexualidade, mas, também, como 
maneira de constranger, de humilhar, 
como nas prisões. Há também a nudez 
da inocência, do comportamento 
natural, não sexualizado como no ato 
de tomar banho ou num momento 
íntimo qualquer. 
  O problema é o rei estar nu, como 
no conto de Andersen. Constrange 
quem é pego com dólares na cueca 
ou a dinheirama escondida em 

algum lugar secreto do apartamento. 
O corrupto fica nu, mesmo vestido. 
  Os soldados espartanos lutavam 
nus, vestidos somente com o elmo, 
o escudo e a espada. Enquanto os 
inimigos persas se abstraíam da 
batalha pelo estranhamento das 
genitálias em balanço, perdiam a 
cabeça num só golpe, literalmente. 
Os atletas gregos disputavam nus 
os Jogos Olímpicos. A palavra 
gymnásion significa na origem, “lugar 
de nudez”. 
  Por causa do Velho Testamento e 
a maldição que recaiu sobre Adão 
e Eva, os seus descendentes tiveram 
que “cobrir suas vergonhas”.  – “Então 
foram abertos os olhos de ambos e 
conheceram que estavam nus (...) 
cozeram folhas de figueira e fizeram 
para si aventais” (Genesis, 3:7)
   Numa das antigas casas de banho 
de Istambul (banho turco, por 
óbvio), existe uma placa escrita em 
árabe: “Aqueles que têm alguma 
vergonha estão mortos”. Durante 
um incêndio, só se salvaram as 
mulheres que saíram correndo nuas.
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Localizada no centro da cidade de Bauru, possuímos estoque completo 
em lentes, para garantir a rapidez no atendimento e confecção dos seus 

óculos. Temos estacionamento próprio, o que garante
o melhor conforto e agilidade.

Sua visão merece tudo de melhor.
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Especialidade prato primavera no 
gastrobar divina cecília, une o 
sabor das iguarias, tempero e muita 
música de qualidade num espaço 
que é puro charme em piratininga.

arroz
Caldoso
de Frutos 
do mar

Você pode acompanhar o
Divina Cecília pelas redes sociais:

     Divina Cecília Gastrobar 
     @divinacecilia
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unimedbauru.com.br
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37 vivas a Quem lidera e produz! 

Editorial

o Prêmio Atenção chega à 37ª edição com 

seu dom único e sempre renovado de 

celebrar o progresso de Bauru e grande 

região com homenagens a empresas e pessoas que 

trabalham e produzem riquezas e conhecimento. 

A grande ideia do saudoso jornalista Luiz 

Carlos Cordeiro segue vivíssima, repaginada e 

vigorosa pelas mãos do dinâmico e agregador 

herdeiro dessa incrível vocação de impulsionar 

o progresso - seu filho  Carlos Cordeiro. 

A festa deste ano ocorre em um momento 

em que a Revista Atenção se expande 

regionalmente pelas páginas impressas, e 

no ambiente digital da onipresente Internet. 

A paixão pela comunicação e o amor pela cidade 

são fontes inesgotáveis de energia para que, ao 

longo do ano, a Revista e seus canais digitais 

informem os acontecimentos e sejam pontos de 

encontros de empresários, lideranças políticas 

e sociais, executivos e profissionais liberais.  

Tudo para que o momento mágico do Prêmio 

Atenção sintetize, em uma noite de gala, toda essa 

sinergia diária na forma de uma grande festa, que 

acontece nesta noite no agradável  Alameda Hall. 

Força e determinação. Estes são outros dois 

ingredientes dos quais a equipe Atenção se abastece 

para manter acesa a chama da vitoriosa trajetória 

dos negócios da Revista e toda sua capilaridade 

com as chamadas ‘forças vivas’ da nossa sociedade. 

Sou contemporâneo da Revista e do Prêmio. 

Posso dizer, com toda tranquilidade e 

convicção, que são patrimônios de Bauru.  

37 vivas ao Prêmio Atenção e aos homenageados!

 

João Jabbour
Jornalista e Diretor de Jornalismo do

Jornal da Cidade / JCNET
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homEnagEm
colégio prEVE 
50 anoS

o Colégio Preve está 
comemorando 50 
anos em Bauru! Desde 

sua fundação em 1973, pelos 
professores José Luiz Garcia Peres 
e Duda Trevizani, a escola tem se 
destacado na formação de alunos e 
aprovação nos maiores vestibulares 
do país.
Inicialmente um cursinho pré-
vestibular, que deu origem ao nome, o 
Grupo Preve expandiu suas unidades 
para diversas cidades (Agudos, 
Pederneiras, Jaú, Lins, Marília, São 
José do Rio Preto e Paranaíba - MS), 
mantendo a qualidade de ensino e 
adaptando-se às mudanças sociais.
Proporcionando uma educação 

completa, humanizada e de 
qualidade, o Preve conta, desde o 
início de sua história, com profissionais 
altamente capacitados que atuam 
com dedicação e, principalmente, 
amor pela nobre profissão de educar.
Em Bauru, o colégio está presente 
em todas as fases da vida escolar dos 
alunos com: Ensino Infantil; Ensino 
Fundamental I e II; Ensino Médio; Pré-
vestibular atuando com o suporte 
de profissionais reconhecidos e 
sistema de ensino Objetivo. Além 
disso, oferece apoio psicológico e 
orientação profissional para uma 
escolha mais assertiva, estimulando 
o autoconhecimento dos estudantes.
A escola oferece também atividades 

extracurriculares, como aulas de 
desenho, música, educação em 
saúde bucal, robótica, futsal, vôlei e 
judô, enriquecendo a experiência de 
aprendizagem dos alunos.
Com matrículas abertas para 2024, o 
colégio Preve está de portas abertas 
para receber pais e responsáveis 
que queiram conhecer a estrutura, 
material didático e o trabalho 
realizado.

preve oBJetivo
Rua Cussy Júnior, 4-55 – Centro.
Horário de funcionamento: segunda 
a sexta, das 07h às 18h.
Contatos: (14) 991513361 
Instagram: @colegioprevebauru

grupo preve Comemora
50 anos de história

Grupo Preve completa 50 anos em Bauru através de uma educação inovadora e 
humanizada, formando cidadãos por gerações. 
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tv tem: muito alÉm da tela

homEnagEm
tV tEm
20 anos

Com o lema “Muito + que TV”, emissora apresenta programação 
ainda mais estendida e cheia de novidades para 2024

não são apenas notícias, 
são acontecimentos que 
mudam o rumo da história. 

Não são apenas apresentadores, 
são pessoas trazendo alegria para 
o mundo real. A TV não é só uma 
decoração no lar das pessoas e 
está longe de ser parte do passado, 
porque tem acompanhado as 
evoluções tecnológicas e investido 
em estrutura e capital humano para 
trazer o melhor para o seu público e 
os seus anunciantes. Completando 
20 anos de história em 2023, a TV 
TEM, emissora afiliada da Globo em 
318 municípios do interior de São 
Paulo, sabe fazer muito bem e vai 
além. 
Com o lema “Muito + que TV”, a 
emissora apresenta uma programação 
ainda mais estendida e cheia de 
novidades para 2024, prometendo estar 
ainda mais próxima de sua audiência 
com ainda mais informação e serviço 
na telinha, internet, ações comerciais e 
institucionais. 
Todo o conteúdo produzido busca 
proporcionar ainda mais experiências 

ao unir tecnologia, conteúdo e 
negócios, considerados os três 
pilares da emissora, de acordo com 
o CEO, Vinicius Garrido. “Foram 
meses trabalhando para desenhar as 
ações de 2024. Entre os destaques, 
teremos um jornalismo recheado 
com novos quadros, novas atrações 
na programação e novos formatos 
publicitários”, explica Garrido.
Entre as novidades para o próximo ano, 
os telespectadores e parceiros da TV 
TEM podem esperar a reformulação 
de projetos tradicionais, quadros no 
jornalismo e programas locais novos 
- todos com o foco no regionalismo 
como protagonista. 
“O regionalismo continua presente 
na nossa programação, com mais 
interatividade na TV e nas redes sociais”, 
comenta Francine Romagnoli, diretora 
de programação da TV TEM.
Séries de reportagens - O Tem 
Notícias ganha novos quadros, como 
o  “Expedição Tietê”, uma série de 
reportagens sobre o rio que corta 
várias cidades do interior e diferentes 
cenários em cada região. Os craques do 

futebol varzeano ganham destaque no 
“Central da Várzea”. Atitudes de quem 
se doa ao próximo serão mostradas no 
quadro “Fazer o bem, faz bem”, entre 
outros.
“Nós sempre fomos porta-vozes dos 
nossos telespectadores e queremos 
fortalecer ainda mais essa relação, 
ouvindo e contando suas histórias, 
conhecendo e divulgando boas 
iniciativas”, conta Osmar Chor, diretor 
de Jornalismo da TV TEM.
Conectando marcas e pessoas - Em 
2024, novas possibilidades de cotas de 
patrocínios, merchans e breaks serão 
contempladas. Entre os destaques, 
está o Near Live, conteúdo captado 
momentos antes da exibição e que 
coloca a marca em contato com o 
telespectador de forma espontânea, 
ideal para ações promocionais.
“Agora, mais do que nunca, temos uma 
variedade ainda maior de formatos que 
se ajustam a diferentes necessidades e 
investimentos, feitos sob medida para 
os negócios locais, na TV e na internet”, 
explicou Itamar Ferrucci, diretor 
Comercial da emissora.
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R. Padre João, 14-71. Bauru-SP
WhatsApp: (14) 98125-0558NOSSOS ENDEREÇOS:

Instituto 
Cardoso de 
Ortodontia
Há 45 anos
cuidando de
pessoas.

R. Pedroso Alvarenga, 1255. São Paulo-SP 
WhatsApp: (11) 95907-7774

RT Mauricio Cardoso – CRO CL 14.754

Fo
to

: C
el

so
 M

el
la

ni

João Cardoso Neto (CROSP 13.951) 
Mauricio Cardoso (CROSP 60.981)

R. General Galvão, 289. Jaú-SP 
WhatsApp: (14) 98122-9792

Sócios na vida e na profissão, 
Dr. João Cardoso e seu filho, 
Dr. Mauricio Cardoso, seguem 
juntos o caminho de uma Odontologia 
referência em resultados.

Com muita qualidade e excelência, 
o Instituto Cardoso de Ortodontia 
já cuidou de mais de 5.000 pacientes, 
oferecendo tratamentos ortodônticos 
com caráter transdisciplinar em 
crianças, adolescentes e adultos.

Você nas melhores mãos!

AF_An. Instituto Cardoso Ortodontia.indd   1 10/11/23   20:20

homEnagEm
inStituto cardoSo dE ortodontia
45 anos
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ESCANEIE E
FAÇA SUA RESERVA
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di Forni pizzaria É homenageada
no prÊmio atenÇÃo 2023

hÁ maiS dE trÊS décadaS uma piZZaria. um lEgado paSSado dE pai para filho

homEnagEm
piZZaria di forni
30 anos

a Pizzaria Di Forni está em 
funcionamento há mais de 
três décadas, fundada em 

1989 pelo pizzaiolo José Noberto 
Prudente, pai do atual proprietário 
Gustavo Prudente. Tradição de pai 
para filho que continua fazendo 
história no cenário gastronômico da 
cidade de Bauru e região. 

O grande diferencial da Di Forni 
ao longo desses mais de 30 anos 
de atividade está em manter a 
tradição no preparo as massas e os 
sabores que se tornaram clássicos 
do cardápio. A função de preparar 
as massas, montar e assar pizzas 
que, durante muito tempo, foi do 
fundador, agora passou para as 
experientes mãos de seu filho.

Quem escolhe a Pizzaria Di Forni 
sabe que está saboreando um 
produto de qualidade preparado 
de acordo com a tradição. Sempre 
pensando na qualidade e bem 
estar de seus clientes. Na Di Forni 
todos os produtos são de primeira 
linha usando as mais conceituadas 

marcas de qualidade do mercado. 
Gustavo formou se Chef Pizzaiolo 
pela 1º turma no Brasil da Scuola 
Italiana Pizzaioli. “Na Itália fiz 
um tour por moinhos e pizzarias 
começando por Nápoles, o berço 
da pizza clássica, até Milão onde 
participei da Host Milano, uma 
das maiores feiras de gastronomia 
do mundo. Esse tour incluiu visitas 
técnicas em famosas pizzarias, 
palestras e ensinamentos sobre 
a produção de farinha e massas, 
curso de fermentação. O que 
torna um grande diferencial da 
Di Forni é nossa massa, através 
desse processo de fermentação, 
deixando a massa mais leve e de 
fácil digestão. Além da experiência 
trocada com pizzaiolos do mundo 
todo que encontrei na feira” revela 
Gustavo.

Recentemente, março, Gustavo foi o 
único da cidade de Bauru que esteve 
presente na Pizza Expo 2023 em Las 
Vegas, Nevada. A feira, que esteve 
em sua 39o edição, reuniu milhares 
de profissionais de todo o mundo.

No cardápio completo da Di Forni 
Pizzaria são oferecidos mais de 40 
sabores de pizzas doces e salgadas. 
 
rodízio premium  

Especializados em rodízio de pizza 
que conta com 25 dos principais 
sabores de pizzas doces e salgadas 
além de bebidas (coca-cola, 
guaraná antártica, suco de laranja 
natural e água), batata frita e 
sorvetes. 
O Rodízio Premium é servido à 
vontade todos os dias das 18h às 
23h. 

                     Aponte para o
                     QRCode para
                     Reservas

Delivery pelo
Telefone (14) 3234-4556

di Forni pizzaria
Rua Marcondes Salgado, 17-71
Vila Antarctica – Bauru/SP
         DiForniPizzaria
www.difornipizzaria.com.br
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13º Baep
criado por meio de decreto Estadual em 28 de julho de 2020, em meio à pandemia do coVid-19, com sede em bauru, 
o 13º baEp está estrategicamente localizado no centro-oeste do estado, atuando em 76 municípios, como retaguarda 
do comando de policiamento do interior quatro (cpi-4), no planejamento e promoção de respostas institucionais de 

segurança pública.

dEStaquE
SEgurança pÚblica
13° baEp

a Unidade busca 
incansavelmente o 
aperfeiçoamento de 

seus processos com foco na 
minimização dos riscos. De forma 
preventiva, são realizadas análises 
de risco frente às demandas 
operacionais, dos treinamentos 
e dos simulados, sempre com o 
objetivo garantir a atuação segura 
de todos os profissionais de 
seguranca púbica. Composto por 
2 Companhias de Ações Especiais 
de Polícia e pelotões destacados 
de canil (Bauru, Marília, Santa Cruz 
do Rio Pardo e Jaú) e policiamento 
montado (Bauru e Marília).

O 13° BAEP dispõe de equipamentos 
e armamentos para empenho em 
ocorrências de maior gravidade e 
combate direto ao crime organizado, 
priorizando o suporte aos policiais 
militares da região, inclusive às regiões 
circunvizinha. A Unidade destaca-se 

pela dedicação à capacitação técnico-
operacional de seu efetivo e preza por 
estender esta capacitação aos policiais 
militares de outras OPM, objetivando 
ser referência em treinamento 
especializado no interior do Estado 
de São Paulo. Desde sua criação, 
não ocorreram crimes ultraviolentos 
na região do CPI-4 e como pronta 
resposta, seus operadores atuaram em 
apoio a ocorrências dessa natureza nos 
municípios de Botucatu e Araçatuba.

O lema da unidade é “A VITÓRIA 
SE CONQUISTA”. Em apenas 3 
anos de existência, o 13° BAEP 
vem consolidando sua marca e já 
é reconhecido por sua história de 
força, honestidade e profissionalismo, 
conquistando credibilidade perante a 
sociedade do centro-oeste paulista.

palaVraS do comandantE
O 13º BAEP foi criado em 28 de julho 
de 2022, com a missão do controle 
sistemático, prevenção e repressão 
imediata a crimes ultraviolentos, 
controle de distúrbios civis, ações 
de antiterrorismo, policiamento em 
eventos.
A Unidade está estrategicamente 
localizada no centro do Estado de São 
Paulo, sendo retaguarda do Comando 
de Policiamento do Interior Quatro, 
Região de Bauru, no planejamento e 
promoção de respostas institucionais 
de segurança pública.
Equipados e bem treinados, nossos 
Operadores de Patrulhamento Tático e 
Ações Especiais de Polícia, atuam com 
agilidade, mobilidade, flexibilidade 
e rapidez, nas atividades de polícia 
ostensiva e preservação da ordem 
pública.
Ten Cel PM Fábio Domingues Pereira 
- Comandante do 13º BAEP

FOTOS: ANDRÉ TIMEX
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deputado Federal CapitÃo augusto
É premiado Como destaQue da polítiCa naCional

premiado como destaque da política nacional, o vice presidente nacional do pl brilha por 9 anos na liderança do pl na 
câmara , tem sua atuação pautada na área da segurança, alocação recorde de recursos para as cidades do interior e autor do 

projeto que impediu a proibição dos rodeios.

dEStaquE
polÍtico nacional 
dep. fed. capitão augusto

Capitão Augusto (PL), 
um nome influente nos 
corredores do congresso 

nacional e nas ruas do Centro-
Oeste Paulista, tem sido um pilar 
na articulação de políticas públicas 
significativas. 
ÚNICO DEPUTADO FEDERAL DO 
CENTRO OESTE PAULISTA
Único deputado federal do 
Centro Oeste Paulista é também 
o parlamentar que mais enviou 
recursos para a região, ultrapassando 
a marca de 200 milhões de reais até 
o inicio de seu terceiro mandato. 
Especificamente para a cidade de 
Bauru, Augusto destinou cerca de 12 
milhões entre 2017 e 2023.
Também conferiu a Bauru o 
título de Capital Nacional do 
Voo a Vela e elevou o Sanduíche 
Bauru à condição de patrimônio 
cultural imaterial do Brasil. Sua 
luta incansável pela reativação do 
entroncamento ferroviário de Bauru 
e a manutenção do porto seco na 
cidade junto à Secretaria da Receita 

Federal do Brasil são testemunhos 
de seu compromisso com o 
desenvolvimento de Bauru.
LIDERANÇA E COMBATE AO CRIME
Capitão Augusto está há 9 anos 
consecutivos na liderança do PL. 
Destacou-se durante os governos 
de Michel Temer e Jair Bolsonaro, 
onde atuou como vice-líder dos 
dois presidentes na Câmara dos 
Deputados. Como Presidente da 
Frente Parlamentar da Segurança 
Pública e por três vezes Presidente 
da Comissão de Segurança 
Pública e Combate ao Crime 
Organizado, Capitão Augusto tem 
sido um baluarte na luta contra a 
criminalidade.
O deputado também foi relator 
do pacote anticrime, o maior 
desde a Constituição Federal, que 
visa combater a corrupção e a 
criminalidade de forma eficaz.
Sua paixão e dedicação também se 
estendem à cultura dos rodeios, o 
que lhe conferiu o título de Patrono 
dos rodeios e vaquejadas no Brasil. 

O deputado tem trabalhado por 
meio de emendas e leis, para 
fortalecer essa cultura tão enraizada 
no interior. Além disso, é notável sua 
contribuição para o setor de saúde, 
sendo um dos deputados que mais 
enviou recursos para hospitais.

produtividade reCorde
No Congresso Nacional, sua voz é 
uma das mais influentes, ocupando 
o cargo de vice-presidente nacional 
do PL, atualmente o maior partido do 
Brasil. Sua produtividade legislativa 
é impressionante, com mais de 60 
projetos de lei apresentados somente 
em 2023.
Reeleito para o terceiro mandato 
com mais de 167 mil votos, Capitão 
Augusto tem se destacado como um 
líder dedicado ao desenvolvimento 
e ao bem-estar dos cidadãos. É por 
essas e outras razões que a Revista 
Atenção o homenageia como 
Destaque da Política Nacional, um 
título que ele carrega com mérito e 
dignidade.
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Com traBalho e resultados, ConCilig 
leva o nome de Bauru para o Brasil 

dEStaquE
nacional
concilig

Empresa é eleita Destaque Nacional da 37.ª edição do Prêmio Atenção 

referência em call center e 
suas vertentes, a Concilig 
leva o nome de Bauru 

para o cenário nacional com uma 
atuação pautada por inovação em 
serviços customizados (no melhor 
estilo “feito à mão”). Criada em 
2013, a empresa colhe os frutos 
dos resultados de excelência 
que oferece e, por isso, foi eleita 
Destaque Nacional da 37.ª edição 
do Prêmio Atenção.
Um outro exemplo da crescente 
projeção da Concilig é o Prêmio 
Lugares Incríveis para Trabalhar. 
Vencedora em 2022 e 2023, a Concilig 
conquistou tal reconhecimento 
após extensas pesquisas e auditorias 
dos organizadores da iniciativa: site 
UOL e FIA (Fundação Instituto de 
Administração).
A Concilig também foi ganhadora 
do Prêmio ABT deste ano, na 
categoria “Empresa Revelação”, com 
o case “Concilig-se”. O Prêmio ABT é 
considerado um dos mais importantes 

do segmento de call center no Brasil. 
“Nada acontece por acaso. As 
premiações são resultado direto 
do grande envolvimento de nossas 
equipes e lideranças”, avalia o sócio-
presidente da Concilig, Rodrigo 
Mandaliti. “É muito orgulho para 
nós porque investimos bastante nas 
pessoas da nossa empresa”.
teCnológiCa, humana
e sustentÁvel
A Concilig é uma empresa 
comprometida em oferecer soluções 
personalizadas de negócios com todo 
o seu aparato tecnológico, mas sem 
perder de vista a humanização nas 
relações interpessoais e junto aos seus 
clientes.
Além de Bauru, também tem filiais em 
Pederneiras e Lins, gerando milhares 
de empregos e oportunidades. Ao 
todo, são sete unidades com mais de 
4 mil colaboradores.
A Concilig destaca-se, ainda, como 
uma organização empática, inclusiva 
e parceira da comunidade. Dessa 

forma, é apoiadora e patrocinadora 
de inúmeras iniciativas esportivas, 
culturais, sociais e ambientais, entre 
outras. 
Também é conhecida por abrir 
as portas a jovens que buscam o 
primeiro emprego; pelas chances que 
oferece a trabalhadores acima dos 
55 anos; pela promoção da inclusão 
com oportunidades às pessoas com 
deficiência; e pelos valores que adota 
no apoio e respeito à diversidade.  
E, ainda, pelas ações que desenvolve 
em ESG (do inglês Environmental, 
Social and Governance) em busca 
das melhores práticas ambientais, 
sociais e de governança – o que vem 
rendendo outros prêmios nacionais 
relacionados à gestão, à criatividade e 
à sustentabilidade.

“Nosso objetivo é continuar gerando 
empregos, servindo as pessoas e fazendo 
sempre o melhor para todos os nossos 
colaboradores e para a comunidade”, 
conclui Rodrigo Mandaliti. 
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dEStaquE gEStÃo pÚblica 
prefeito anderson prado
(lençóis paulista) 

lenÇóis paulista: transFormaÇÃo e 
reConheCimento soB a lideranÇa de 

anderson prado
 Como gestor público, Prado vem deixando uma marca de transformação social, através de políticas públicas que 

estão melhorando a vida das pessoas

aNDERSON PRADO DE 
LIMA é um político 
lençoense que caminha 

para concluir seu segundo 
mandato como prefeito. Prado tem 
sido reconhecido pela população 
local e da região por sua gestão 
dinâmica e arrojada, além do seu 
protagonismo regional frente ao 
combate à Covid-19. Prado tem 
licenciatura em letras, é formado 
em marketing de varejo, têm pós-
graduações em Administração 
Pública e Gerência de Cidades e 
Liderança e Gestão Pública e está 
fazendo mestrado internacional 
em Resolução de Conflitos e 
Mediação.

De origem pobre, periférico, filho 
da escola pública, o início de sua 
vida profissional, aos 11 anos, como 
legionário mirim, sua experiência 

como vendedor, o sucesso 
como empresário de setores da 
comunicação até o despertar da 
vida pública, em 2012, quando 
assumiu a função de diretor da 
Associação Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista (Acilpa), tornando-
se, depois, presidente da entidade 
por dois mandatos. Prado também 
foi vereador, e com apenas um 
mandato, de 2013 a 2016, conquistou 
a Presidência da Câmara.

Como gestor público, Prado deixará 
um legado de transformação 
social, através de políticas públicas. 
Implantou dezenas de programas 
como o Frente Solidária, que emprega 
mulheres em vulnerabilidade social, 
o pagamento de 100% de auxílio-
transporte para universitários, a 
abertura dos postos de saúde até as 
22h, a mecanização da coleta de lixo, 

a implantação de 100% de Led na 
iluminação das ruas juntamente com 
a criação de uma muralha digital e 
uma guarda civil municipal, entre 
outras importantes conquistas para 
o povo lençoense como o vale-gás e 
a revitalização do centro.

Desde 2017, o município tem 
ingressado em rankings nacionais e 
como referência em administração, 
qualidade de vida e geração de 
emprego segundo revistas e 
institutos de pesquisa, devido, em 
grande parte à política progressista 
com viés humanista desenvolvida nas 
gestões do atual prefeito, por isso, 
em seus discursos, ele sempre diz 
que espera apenas ser lembrando e 
reconhecido por, enquanto prefeito, 
ter escolhido cuidar das pessoas.
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O MELHOR DA 

VIDA ESTÁ NOS 

DETALHES E DE 

DETALHES, EU 

ENTENDO

marianapetelinkar
mariana.petelinkar

(14) 99771-1808
marianapetelinkar
mariana.petelinkar

(14) 99771-1808

- MAIS DE 20 ANOS DE 

- EVENTOS SOcIAIS 

- EVENTOS cORpORATIVOS 

- LEVANTAMENTO DE 

- pLANEjAMENTO 

- ExEcUçãO 

- LANçAMENTOS 

- INAUgURAçõES  

- cONfRATERNIzAçõES 

- pROjETOS ExcLUSIVOS

-pROjETOS DE cOMUNIcAçãO

TUDO O qUE Vc pREcISA pARA qUE  SEU EVENTO
AcONTEçA cOM SUcESSO!

ExpERIêNcIA  

MAILINg DIRIgIDO 

REfERêNcIA EM EVENTOS NO INTERIOR pAULISTA

EMpRESARIAL INTERNO E ExTERNO
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EMpRESARIAL INTERNO E ExTERNO

preFeito mÁrio pardini
(BotuCatu) reCeBe prÊmio Como

destaQue polítiCo
mário Eduardo pardini affonseca é formado em administração de Empresas e em Engenharia civil, com ênfase em 
Engenharia hidráulica, tem pós-graduação em administração e marketing, e mestrado em irrigação e drenagem na 

faculdade de ciências agronômicas da unesp – câmpus de botucatu.

dEStaquE polÍtico
prefeito mário Eduardo pardini
affonseca (botucatu)

seu primeiro emprego foi no 
banco Bradesco, em 1990, em 
Botucatu. Em 1997 ingressou 

na Sabesp por meio de concurso 
público, como agente comercial 
(leiturista). 
Na ocasião teve que deixar Botucatu 
para assumir uma vaga na região de 
Campinas/Jundiaí. Foi lá que iniciou 
sua carreira na empresa, passando por 
diversas funções, como: encarregado 
de setor de Hortolândia, gerente de 
setor em Várzea Paulista e gerente de 
departamento na Distrital Capivari. 
Em 2008 foi designado para assumir 
a recém-criada Superintendência 
da Unidade de Negócio Capivari-
Jundiaí, com sede em Itatiba. Essa 
regional da Sabesp opera em 12 
municípios inseridos nas bacias dos 
rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí 
(PCJ). 
Após quase quinze anos voltou 
a Botucatu, em 2011, passou a 
comandar a Superintendência da 
Unidade de Negócio Médio Tietê. 

Um dos grandes desafios foi a grave 
crise hídrica de 2014.
Em 2017 foi eleito Prefeito de 
Botucatu com quase 40 mil votos. E 
em 2020, Pardini foi reeleito Prefeito 
de Botucatu, com mais de 85% dos 
votos, sendo o sexto mais bem 
votado do Estado de São Paulo.
A frente da Prefeitura realizou 
grandes conquistas como a execução 
da Primeira Etapa do Anel Viário, 
o maior programa habitacional 
per capita do País, a construção 
de oito escolas de tempo integral. 
Também enfrentou desafios como 
as chuvas do dia 10 de fevereiro de 
2020, que destruíram mais de 40 
pontes, e a pandemia de Covid-19, 
quando Botucatu foi pioneiro em 
uma parceria com a Universidade de 
Oxford com a vacinação em massa 
de toda a população em apenas um 
dia.
A frente da gestão Municipal, Pardini 
tem executado e coordenado 
grandes obras como o Distrito 

Industrial 4, que tem capacidade 
para abrir mais de 100 empresas; a 
Barragem de Captação de Água do 
Rio Pardo, que garantirá segurança 
hídrica a Botucatu por mais um 
século; entre tantas outras obras.
Sua gestão eficaz é reconhecida e 
premiada em diversas áreas. Em 2022, 
a Cidade recebeu dois Prêmios Band 
Cidades Excelentes, que reconhece 
os investimentos em Saúde (1º) 
e Governança, Eficiência Fiscal e 
Transparência (2º). Em 2023 a Cidade 
foi destaque como a 2ª cidade mais 
segura do Brasil e a 1ª do Estado de 
São Paulo, de acordo com o Anuário 
Brasileiro de Segurança Pública, e 
também conquistou o 2º lugar do 
prêmio de projetos destaque em 
Segurança Cidadã do Fórum Nacional 
de Segurança Cidadã e Defesa Civil, 
com o Programa Patrulha da Paz da 
Guarda Civil Municipal.

Parabéns prefeito Mário Eduardo 
Pardini Affonseca.
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Vídeos criativos e atuais que capturam
momentos e criam memórias.

alves_produtora
Alves Produtora de Áudio e Vídeo
alvesprodutora.com.br
contato@alvesprodutora.com.br

ALVES PRODUTORA, há 18 anos 
dando vida às suas histórias.
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prÊmio atenÇÃo traz a preFeita 
suellen rosim Como destaQue 

lideranÇa Feminina

dEStaquE
lidErança fEminina
Suéllen rosim

suellen Rosim, atualmente prefeita de Bauru, 
é jornalista por formação, destacando-se 
como apresentadora e repórter na TV TEM, 

uma respeitada emissora afiliada da Rede Globo. 
Candidata a Deputada Estadual em 2018, assumiu a 
presidência do Patriota de Bauru e, simultaneamente, 
liderou a ala feminina do partido no estado.
Em 2020, conquistou um feito histórico: tornou-se a 
primeira mulher eleita prefeita da maior cidade do Centro-
Oeste Paulista. Suellen Rosim figura hoje como uma das 
líderes femininas de maior relevância na política no estado 

de São Paulo, defendendo sempre a maior participação 
das mulheres em cargos de decisão.
"Alcançar as mesmas oportunidades e o respeito que 
muitos homens têm é um desafio árduo e diário para muitas 
de nós. Mas, seja em qual área for, muitas seguiremos 
fazendo a diferença com nossa força e sensibilidade, e 
jamais esqueceremos de sonhar e acreditar que somos 
capazes de alcançar posições, lugares, pleitos, seja qual for 
o seu sonho. Acredite em você, no seu trabalho, no seu 
potencial. Porque juntas, estamos escrevendo uma nova 
história, de mais participação e igualdade”.
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sinterC 30 anos: 
uma Jornada de 
FortaleCimento

hoje, celebramos com orgulho e gratidão três 
décadas de uma história marcada por desafios 
superados, conquistas expressivas e, acima de 

tudo, pelo compromisso incansável com os direitos e 
bem-estar dos trabalhadores em Refeições. Fundado em 
13 de novembro de 1993, o Sinterc se tornou muito mais 
do que um sindicato, é uma família unida pelo lema que 
nos norteia: "Juntos, Somos Fortes."
Ao longo desses 30 anos, enfrentamos e vencemos 
obstáculos, sempre com o objetivo claro de promover 
o fortalecimento da nossa categoria. Nossa maior 
conquista está refletida nas Convenções Coletivas 
e Acordos Coletivos que beneficiam mais de 10 mil 
trabalhadores e suas famílias.
Essas conquistas não são apenas cláusulas em 

documentos, são garantias de direitos fundamentais e 
frutos de uma trajetória dedicada à defesa dos interesses 
daqueles que tornam possível a alimentação diária de 
milhares de pessoas.
O lema "Juntos, Somos Fortes" vai além das palavras. 
Ele representa a força da união, da solidariedade 
e do comprometimento mútuo. É a expressão da 
nossa coletividade, da nossa capacidade de superar 
adversidades e da certeza de que, quando unimos 
nossas vozes e esforços, somos imparáveis.
O Sinterc é o elo que conecta, protege e promove. 
Ao celebrarmos essas três décadas, renovamos 
nosso compromisso de seguir lutando, avançando e 
construindo um futuro ainda mais promissor para todos 
os trabalhadores da categoria.
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Que os próximos anos sejam 
marcados por mais conquistas, mais 
solidariedade e mais força coletiva. 
Parabéns, Sinterc, por 30 anos de 
história, de lutas vitoriosas e de 
dedicação à causa que nos une. 
Juntos, somos e seremos sempre 
mais fortes!

Renovação e Compromisso: Posse 
da Nova Diretoria Sinterc 2023-2028 
 
É com grande satisfação e otimismo 
que compartilhamos os momentos 
da cerimônia de posse da nova 
diretoria do Sinterc, ocorrido na 
sexta-feira, 10 de novembro, em 
Bauru. Celebramos não apenas 
uma nova gestão, mas a renovação 
do compromisso em defesa dos 
direitos da categoria de refeições. 
Agradecemos calorosamente a 
presença de todos os parceiros, 
colegas de jornada e representantes 
de entidades sindicais, que se uniram 
a nós nesse momento especial. 
Sabemos que cada um desempenha 
um papel crucial na construção de 
um cenário forte e é graças a essa 
união que continuamos avançando 
em prol dos trabalhadores.
Nossa gratidão se estende também 
aos amigos e familiares que nos 
apoiam nessa jornada. Sabemos 
que o caminho nem sempre é 
fácil, mas com determinação 
e união, podemos superar 
desafios e alcançar conquistas 

significativas. Juntos somos fortes, 
e juntos podemos fazer mais. 
A gestão 2023-2028 traz consigo 
a responsabilidade de dar 
continuidade a um trabalho sério 
e ético frente ao sindicato. A 
eleição dessa chapa é um voto 
de confiança, um sinal de que 
estamos no caminho certo. Nosso 
compromisso é ampliar direitos, 
defender a categoria de refeições 
e estar presente onde nossa voz é 
necessária.                    
Francisco Viana,  Presidente 
do SINTERC - Sindicato dos 
Trabalhadores em Empresas de 
Refeições Coletivas da Região 
Norte/Oeste do Estado de São 
Paulo e que assumiu recentemente 
à Presidência da FETERC - Federação 
dos Trabalhadores nas Empresas de 
Refeições Coletivas do Estado de São 
Paulo, reflete sobre a importância 
desse trabalho contínuo: “Estamos 
cientes da responsabilidade que 
essa nova gestão traz. Vamos seguir 
defendendo incansavelmente 
os interesses dos trabalhadores, 
ampliando direitos e fazendo 
do Sinterc um verdadeiro 
instrumento de representatividade 
e proteção para a categoria.” 
                                                                                                         
Agradecemos a todos que estiveram 
presentes na cerimônia, firmando 
conosco esse compromisso. Juntos 
somos fortes, e juntos podemos 
fazer a diferença

homEnagEm
SintErc
30 anoS
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Cerimônia de posse
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aBertos
ao púBliCoibiS

StYlES
bauru
Av. Nações Unidas, 29-20 
rESErVaS: 
      (14) 4009-1111 
HB2Z2-RE@ACCOR.COM

@ibisstylesbauru

Café da manhã
Seg a Sex
6h30 as 10h
Sab, dom e feriados
6h30 as 11h  
almoço: 12h as 13h30 
Jantar: 19h as 22h

SurprEEnda!
seu amor 
mereCe uma 
noite mais 
Que espeCial
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destaQue proFissional
rennan Carsten laurentino

de um jovem sonhador para um grande empreendedor

dEStaquE
profiSSional
rennan carsten laurentino 

rennan Carsten Laurentino, 
nascido em Agudos, interior 
de São Paulo. Cursou 

Administração de empresas, fez 
especialização pela UNESP de 
Gestão de cadeia de suprimentos 
e logística. Tem Formação 
Executiva e Estratégia Empresarial 
pela Fundação Getúlio Vargas e 
Desenvolvimento de Executivos 
pela Fundação Dom Cabral. Rennan, 
vem de uma família envolvida com 
transporte rodoviário e isso o levou 
para o mundo da logística. Desde os 
16 anos Rennan trabalha no setor 
de logística e transportes. Começou 
como auxiliar administrativo em 
uma transportadora, escalou cargos 
e ganhou a oportunidade em 
uma segunda empresa do mesmo 
segmento, ficando três anos na 
posição de gerência. Com toda a 
experiência acumulada, com perfil 
empreendedor arrojado e com uma 
gestão ágil, com adaptação rápida 
às mudanças do mercado, Rennan 
transformou a Carsten Serviços 
no que ela é hoje: Referência 
nacional em inovação e inteligência 
logística, ao lado do pai, João 
Laurentino, que ocupa o cargo 
de diretor Administrativo. Rennan 
revolucionou o setor tradicional 

e conservador como o transporte 
rodoviario de cargas, com soluções 
inovadoras, competitividade, 
capacidade e disponibilidade, que 
é forte na cultura da companhia. 
Foi pioneiro implementando a 
sustentabilidade como valores da 
empresa e adquiriu os primeiros 
caminhões a gás do Estado de São 
Paulo, sendo os primeiros a rodarem 
pela companhia Ambev pelo Brasil. 
Ele é o responsável pelas estratégias 
dos negócios e projetos, se envolve 
fortemente no desenvolvimento 
de líderes da companhia e valoriza 
a cultura da empresa e o time 
engajado em novas ideais e soluções 
inovadoras para o mercado. Para 
se ter uma ideia do impacto da 
Carsten para o mercado brasileiro, 
ela teve um crescimento anual de 
2020 para 2023 de mais de 300% - 
em faturamento e em número de 
colaboradores. Ela atende as mais 
importantes indústrias do país: 
Nestlé, Ambev, Ype, Coca Cola, 
Bauducco, Heineken, Zilor, Dexco 
entre outras. 
Para ser ter uma ideia, a Carsten Serviços 
roda mais de 2.000.000 km por mês, o 
que equivale a 50 voltas na circunferência 
do planeta terra. A companhia atua 
em todo o território nacional com os 

mais modernos veículos, equipamentos 
e logística repleta de tecnologia para 
atender todos os tipos de clientes e 
operações com robustez e velocidade.
Agora aos 34 anos, Rennan, além de 
empreender com a Carsten Serviços 
e Transportes, inaugurou no mês de 
novembro o Armazém Carsten. O 
primeiro Centro de Armazenagem e 
Distribuição na nossa região que com 
infraestrutura moderna e localização 
estratégica, permite a otimização das 
operações e distribuição para todo o país 
e já opera com grandes indústrias nos 
setores de alimentos, bebidas e bens de 
consumo. 
Rennan é casado com Fernanda, pai da 
Antonella e da Carolina. Sua disciplina nos 
negócios também se estende para sua 
vida pessoal, Rennan é praticante assíduo 
de atividade física: joga tênis, musculação 
e corrida de rua. Em 2023 ele completou 
sua primeira meia maratona, uma 
grande realização pessoal. Além disso, é 
apreciador de bons vinhos e sempre que 
pode, encontra oportunidade para viajar 
e conhecer novas culturas.
Carsten
Central de atendimento
     (14) 3262-4344
     (14) 99179-4845
contato@carsten.com.br
                    @carstenservicos
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apae Bauru JÁ transFormou a vida de 
mais de meio milhÃo de pessoas Com 

deFiCiÊnCia em Bauru e regiÃo
há 58 anos, desde sua fundação, em 25 de janeiro de 1965, por um grupo formado por mais de 50 pais e amigos das 

pessoas com deficiência, a entidade atua na defesa e garantia de direitos e inclusão social das pessoas com deficiência.

iniciou suas atividades tão e somente 
como Entidade Beneficente de 
Assistência Social progredindo para 

também Escola de Educação Especial 
em 1967, assegurando o direito à 
educação de qualidade às Pessoas com 
Deficiência. Desde lá, a APAE Bauru 
se preocupa em oferecer e promover 
a qualidade de vida a seus usuários, 
oferecendo, desde 2013, atendimento 
de excelência aos pacientes do SUS, 
por meio do Centro Especializado em 
Reabilitação Física, Intelectual e Visual – 
CER III e Oficina Ortopédica.
Em 2007, 2011 e 2020 foram inauguradas 
as Residências Inclusivas - Serviço de 
Acolhimento Institucional – sendo a 
segunda, momento em que a história 
da APAE Bauru se une à história do 
Presidente Roberto Franceschetti Filho, 
que por convite da Associada Honorária 
da APAE Bauru, à época Presidente, 
Profª. Olga Bicudo Tognozzi, assume a 
coordenação das Residências – em suas 
mãos este projeto atingiu, em 2016, 
o patamar de modelo nacional a ser 
replicado no Brasil, pelo Ministério do 
Desenvolvimento Social em Brasília/DF. 
Franceschetti seguiu trabalhando pelo 
desenvolvimento e expansão da APAE 
Bauru ao assumir a Coordenação Geral 

da Entidade em 2018 e posteriormente, 
em respeito ao desejo da presidente 
D.Olga, a Presidência em 2022.
Em um ano de Presidência, Franceschetti 
acumula conquistas e ampliação do 
atendimento à Pessoa com Deficiência, 
como: a construção da Portaria Principal, 
obras de melhorias e acessibilidade, 
reforma e inauguração do Serviço 
Ambulatorial de Habilidades à Inclusão 
Escolar – SAHIE, momento que contou 
com a presença do Governador do 
Estado de São Paulo, Tarcísio de Freitas. 
O SAHIE atende crianças e adolescentes 
matriculados na rede estadual de ensino 
que necessitam de acompanhamento 
multidisciplinar no contra turno escolar.
Atualmente a APAE Bauru atende 
mais de 4 mil usuários por mês, de 68 
municípios da região, em 09 serviços 
espalhados nas 07 unidades na cidade 
de Bauru e 01 unidade em Piratininga. 
A APAE Bauru também conta com 
uma equipe de 340 profissionais 
especializados nas diversas áreas para 
garantir o atendimento humanizado e 
com foco no acolhimento de usuários e 
familiares.
Em outubro de 2023, a APAE Bauru 
teve seu árduo, porém exitoso trabalho 
reconhecido por meio do Prêmio 100 

Melhores ONGs do Brasil. Este prêmio 
reforça e destaca a importância do 
trabalho que vem sendo desenvolvido 
pelo Presidente, Roberto Franceschetti 
Filho.
“Nos empenhamos em construir 
uma gestão alinhada às melhores 
práticas de governança, investindo 
na sustentabilidade financeira e 
transparência, para que assim a APAE 
Bauru continue se desenvolvendo e 
expandindo o atendimento prestado 
à Pessoa com Deficiência”, ressalta 
Roberto Franceschetti Filho, presidente 
da APAE Bauru, Diretor Executivo da 
Federação das APAES do Estado de São 
Paulo, Conselheiro Regional FEAPAES 
SP Mandato 2024-2026, Há 15 anos 
defendendo e garantindo os Direitos 
das Pessoas com Deficiência.
A APAE Bauru, na pessoa de seu 
Presidente, Roberto Franceschetti Filho, 
agradece a todos que fizeram e fazem 
parte desta história de 58 anos de 
defesa e garantia de direitos da Pessoa 
com Deficiência: os Pais e Amigos, a 
Diretoria Executiva, Conselho Fiscal 
e Consultivo, Voluntários, Empresas 
Amigas, a comunidade Bauruense em 
seu todo.

dEStaquE
SolidariEdadE
apae bauru
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dEStaquE digital 
Jc net / Sampi

JCnet/sampi se Firma Como maior 
portal de notíCias do interior 

paulista

o JCNET, maior portal de 
notícias da região Central e 
um dos maiores do Estado, se 

consolida a cada dia na preferência de 
quem busca notícias com credibilidade 
em Bauru e grande região. Ao lado 
de outros parceiros do jornalismo 
regional paulista, o JCNET fundou há 
pouco mais de um ano a Rede Sampi 
de notícias, startup de jornalismo que 
reúne vários dos principais veículos de 
comunicação do Estado de São Paulo. 
Com a associação, o JCNET passou a ter 
um novo design, além de compartilhar 
em tempo real notícias produzidas por 
outros veículos que compõem a maior 
rede de portais do Interior paulista. 
Assim surgiu o JCNET/Sampi.
Estão também nas operações da 
Sampi o portal GCN, de Franca; os 
portais OVALE, de São José dos 
Campos; JP, de Piracicaba; JJ, de Jundiaí; 
Folha da Região, de Araçatuba; Diário 
da Região, de Rio Preto, e Sampi 
Campinas. A rede Sampi soma 120 
jornalistas em seus múltiplos afiliados, 
que produzem diariamente 300 

notícias de conteúdo local e impactam 
a vida de 4,5 milhões de habitantes. 
No total, os sete portais alcançam 8,5 
milhões de leitores mensais.
O JCNET segue sendo acessado 
normalmente pelo www.jcnet.com.
br e pelo nosso aplicativo para 
celular, mas pode ser acessado 
também em sampi.net.br. Neste caso, 
automaticamente, o sistema identifica 
de onde o leitor acessa e apresenta o 
conteúdo daquela região. Ou ainda 
digitando sampi.net.br/bauru. 
A Sampi é hoje um dos 50 maiores 
sites de mídia do Brasil, segundo 
ranking do Similar Web, plataforma 
que permite analisar e comparar 
audiências na internet global. No 
último mês, a Sampi experimentou um 
crescimento de 104,2% comparado 
aos 30 dias imediatamente anteriores. 
Neste período, foram 8,4 milhões de 
visitas, novo recorde da Sampi, hoje 
o 38º site de notícias mais visitado do 
Brasil e líder absoluto entre os portais 
sediados no Interior paulista. 
A Sampi está à frente de sites como 

o NDMais (39), de Santa Catarina, e 
a revista Contigo (40), e apenas uma 
posição abaixo da rede Bandeirantes 
(37) e duas atrás do Brasil247 (36). 
O ranking é liderado pela Globo, 
seguido por UOL, Yahoo, Terra e CNN 
Brasil, respectivamente.
Marco Antônio Campos Oliveira, 
CFO, diretor-financeiro de afiliados 
e acionista da Sampi, afirma que os 
resultados alcançados pela rede nos 
primeiros doze meses de operação 
não deixam dúvidas de que o caminho 
escolhido é viável, que a penetração da 
rede no Interior é uma realidade e que 
agora é hora de acelerar. “Superamos 
a meta estipulada para o primeiro ano, 
que era ter operações em pelo menos 
oito regiões. Agora, estamos focados 
em alcançar o objetivo do segundo 
ano, quando vamos lutar para ter 
operações, próprias ou afiliadas, em 
mais 12 regiões. Queremos chegar 
a setembro de 2024 com operações 
em pelo menos 20 regiões paulistas”, 
informa.
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Projeto Arquitetônico:
Saiba mais: (14) 3010-6150
www.construtoradinamica.com.br

SUA PRÓXIMA 
CONQUISTA

L O U N G E
H O M E

Construtora Dinâmica apresenta:

MEMORIAL DE INCORPORAÇÃO A SER REGISTRADO NA MATRÍCULA 136.882 DO 1º CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE BAURU/SP. TODAS AS 
IMAGENS SÃO MERAMENTE ILUSTRATIVAS. MÓVEIS E UTENSÍLIOS SÃO SUGESTÃO DE DECORAÇÃO E NÃO SÃO PARTE INTEGRANTE DA UNIDADE AUTÔNOMA. 
CORES, TEXTURAS, MATERIAIS DE ACABAMENTOS E DECORATIVOS, MOBILIÁRIO DAS ÁREAS COMUNS, PAISAGISMO E DETALHES CONSTRUTIVOS SERÃO 
ENTREGUES CONFORME MEMORIAL DESCRITIVO, MAS PODEM VARIAR POR EXIGÊNCIAS LEGAIS DA APROVAÇÃO OU QUANDO DA EXECUÇÃO.

MAUS TRATOS CONTRA CRIANÇA É CRIME. DENUNCIE. DISQUE 100. A LIGAÇÃO É ANÔNIMA.

APARTAMENTOS DE

1 OU 2 DORM.
35m²  A 134,60m²

10 OPÇÕES DE 
PLANTAS

RUA DR. SÉRVIO TÚLIO CARRIJO COUBE, 3-18
Ao lado do Bauru Shopping
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dEStaquE EmprEEndEdoriSmo
paulo ricardo de mendonça

destaQue empreendedorismo
paulo riCardo de mendonÇa

paulo Mendonça é CEO da 
Certifica Gestão de Sistemas, 
com sede em Sorocaba.

Possui mais de 500 empresas como 
cliente em todo o território nacional 
e internacional.
Também possui o Centro Avançado 
de Pós Graduação, segmento de sua 
empresa que promove Curso de MBA 
em Gestão Avançada e ESG para todo 
o Globo.
É professor universitário para 
inúmeras faculdades, em disciplinas 
técnicas e que fazem a diferença 
nestes cursos.
É divorciado, tem 2 filhos (Matteo - 
21 anos e Lucca – 18 anos) e reside 
em Sorocaba. Está noivo da Priscila 
Quércio (Bauru).
Empreender no Brasil: O Desafio e a 
Missão de Desenvolver Empresas

Ser empreendedor é um desafio 
extraordinário. É a busca constante 
de oportunidades, a disposição para 
assumir riscos e a determinação para 
criar algo significativo. No Brasil, o 
empreendedorismo assume um 
papel ainda mais crucial, uma vez que 
representa não apenas o crescimento 
de negócios, mas também a criação 

de empregos, inovação e alicerces 
para o desenvolvimento econômico 
e social.
Hoje, celebramos não apenas 
o empreendedorismo, mas um 
empreendedor que se destacou em 
sua missão de ensinar e desenvolver 
empresas. A empresa de consultoria 
que ele fundou há mais de 18 anos não 
é apenas um negócio, mas um farol 
de conhecimento e orientação para 
mais de 500 empresas, não apenas no 
Brasil, mas também além de nossas 
fronteiras. Além destes mais de 15.000 
alunos passaram pelas aulas dele, em 
cursos de Graduação e Pós Graduação, 
transformando mais pessoas.

No mundo empreendedor, a 
inovação é a pedra fundamental, e 
este empreendedor personifica a 
capacidade de inovação em nosso 
país. Ele viu as oportunidades onde 
outros viram desafios e enfrentou as 
adversidades do cenário empresarial 
brasileiro com coragem e perseverança. 
Ele não apenas liderou seu próprio 
caminho de sucesso, mas também 
se comprometeu com a missão de 
ensinar, capacitar e inspirar outros 
empreendedores a alcançar o mesmo.

O propósito deste empreendedor 
é um farol brilhante em um mundo 
de negócios muitas vezes desafiador. 
Ensinar pessoas a desenvolver 
empresas não é apenas uma 
estratégia inteligente de negócios, 
mas também uma contribuição 
significativa para o crescimento 
sustentável da economia. O impacto 
de seu trabalho se estende além das 
fronteiras de sua empresa e influencia 
positivamente o cenário empresarial 
em nosso país.

O Brasil é uma nação rica em 
talento e criatividade, mas também 
enfrenta complexidades em 
sua jornada empreendedora. O 
empreendedorismo exige coragem, 
resiliência e uma visão ousada. 
Como empreendedor, é necessário 
enfrentar burocracias, desafios fiscais 
e incertezas econômicas. No entanto, 
é em meio a essas dificuldades que 
os empreendedores como ele se 
destacam, superando obstáculos e 
deixando um legado duradouro.

Parabéns Paulo Mendonça
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dEStaquE comErcial 
poloar ar condicionado
filial bauru

poloar Bauru avanÇa Com soluÇões 
em ClimatizaÇÃo na venda de

ar-CondiCionado
Empresa é o Destaque Comercial do Prêmio Atenção em 2023

Com a vivência acumulada do 
passado, constante atualização 
e foco no que está por vir: assim 

a Poloar Filial Bauru aprimora seus 
serviços na venda de aparelhos de ar-
condicionado e mantém parcerias com 
outras empresas do Grupo Montes 
Gallego, do qual faz parte, a fim de 
entregar soluções em climatização com 
projetos completos e personalizados.
A eficiência da empresa em suas 
duas décadas de existência acaba de 
ganhar um novo reconhecimento: foi 
escolhida como Destaque Comercial 
da 37.ª edição do Prêmio Atenção.
“Nós contribuímos para oferecer 
soluções voltadas ao conforto 
térmico de qualquer ambiente, o 
que vai muito além de simplesmente 
vender aparelhos”, ressalta o sócio-
proprietário da Poloar Bauru, Célio 
Montes Gallego Jr. “De fato, a 
climatização sob medida faz toda a 
diferença; focamos na necessidade 
de nosso cliente”, acrescenta a sócia-
proprietária, Angélica Santini.
motivos interligados
A história da Poloar começou com 
a matriz aberta em 13 de agosto de 
1979 na capital, São Paulo. De lá para 
cá, a rede se expandiu e encontrou em 
Bauru uma parceria duradoura para 
ampliar sua atuação. 
A Poloar Filial Bauru alia variedade 
de equipamentos e tecnologia e o 
oferecimento das melhores marcas 
a um atendimento 100% focado 
nas necessidades do cliente. Dessa 
forma, conecta-se aos conceitos mais 

modernos de jornada do consumidor. 
Não há, portanto, apenas um motivo 
para o sucesso duradouro, mas vários 
– e interligados. Com o maior estoque 
e a melhor entrega, a Poloar Filial 
Bauru consegue transformar o sonho 
– e necessidade – do conforto térmico 
em realidade. 
melhor amBiÊnCia
Ao atuar em sintonia com PCA – 
Projetos e Engenharia Térmica, PCA 
Distribuição de Peças e Acessórios 
para Ar-Condicionado e PCA Serviços 
e Manutenção (PMOC), a Poloar Filial 
Bauru estabelece sintonia e sinergia 
perfeitas. A Poloar é a empresa que 
faz o comércio de aparelhos de ar-
condicionado (com o que há de mais 
avançado no mercado) e a PCA cuida 
do planejamento/projeto e execução 
de instalação das máquinas vendidas.
A preocupação é em atender com 
excelência cada necessidade, aliada 
também à estética dos ambientes, 
ao bom gosto e com soluções que 
se encaixem no projeto arquitetônico 
e de design, de maneira funcional, 
seja para casa, apartamento, varanda, 
adega, empresa, bancos, entre outros.
Com a união das empresas do grupo, 
o cliente é atendido e assistido em 
toda a sua jornada para climatizar seus 
ambientes. O resultado é a construção 
da melhor ambiência (organização 
inteligente do espaço). 
perFormanCe e seguranÇa
Só equipes altamente capacitadas 
conseguem aferir com precisão que 
tipo de ar-condicionado deverá ser 

instalado em determinado local – e 
exatamente em que ponto isso deve 
ocorrer para a mais alta e segura 
performance.
Dentre os vários cuidados com a 
climatização destacam-se, ainda, 
outros serviços como: controle de 
umidade, exaustão, renovação de ar, 
controle de sala limpa, pressurização 
de escadas e outras. 
plenitude e satisFaÇÃo
Vale lembrar que a rede da qual a 
Poloar Filial Bauru faz parte é a maior 
em revenda de ar-condicionado do 
Brasil com cerca de 600 mil itens em 
estoque e mais de 40 filiais espalhadas 
pelo país. 
Com essas características a Poloar Filial 
Bauru assegura pronto atendimento a 
arquitetos, projetistas, decoradores, 
empresas de engenharia, construtoras 
e consumidores finais. Também 
possui o segmento de B2B (tem 
parcerias comerciais com empresas 
que revendem máquinas de ar-
condicionado e profissionais 
instaladores autônomos). 
Por isso, também investe na 
capacitação de técnicos com o 
objetivo de elevar o nível de qualidade 
dos serviços prestados, o que resulta 
em bem-estar total a quem procura a 
Poloar Filial Bauru.
Resultado: clientes, revendedores, 
instaladores e fabricantes saem 
ganhando num elo virtuoso que 
desponta no presente e cria as bases 
para um futuro ainda mais positivo e 
inspirador.
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dEStaquE SaÚdE
dr. tiago paulino Vilela

destaQue saúde
dr. tiago paulino vilela

a homenagem ao destaque Saúde do prêmio atenção 2023 é o médico dr. tiago paulino Vilela, irmão mais velho de dois 
irmãos, único filho que seguiu a carreira médica.

dr. Tiago é casado com a 
advogada Gisele Vilela, 
pai de 2 meninas Maria 

Antônia e Maria Olivia, escolheu a 
cidade de Bauru, para se dedicar a 
sua carreira e seguir com sua família. 
Natural da cidade Rondonópolis, 
Mato Grosso, o experiente médico 
Dr. Tiago é graduado em medicina 
pela Universidade de Marília 2012, 
com residência médica em Cirurgia 
Geral pela Santa Casa de Ourinhos, 
Cirurgia do Aparelho Digestivo 
pelo Hospital Universitário 
UNIMAR. É Titular Especialista 
Cirurgia Digestiva pelo Colégio 
Brasileiro de Cirurgia Digestiva. 
Atuando em cirurgia bariátrica, 
gastroenterologia, coloproctologia, 
endoscopia digestiva, balão 
intragástrico e tratamentos para 
obesidade. Com todo esse extenso 
currículo Dr. Tiago, hoje atende seus 
pacientes no consultório particular 
e se dedica principalmente ao 

tratamento da obesidade.
Nesse sentido, ele acompanhou 
todos os avanços na área e viu os 
tratamentos médicos se tornarem 
cada vez mais conhecidos e 
especializados. 
A atuação na gastrocirurgia veio 
quando começou a enxergar a 
obesidade como uma das doenças 
mais perigosas dos últimos anos.
Nessa área, ele vê a mudança na 
vida das pessoas. "A gente muda a 
vida da pessoa, muda a qualidade 
de vida, traz de volta a autoestima, 
além de alterar o curso das doenças 
graves que a obesidade se associa", 
comenta o médico.
Um desses procedimentos é o 
balão intragástrico, existente há 
três décadas, mas que progrediu 
nos últimos anos. Além da 
colocação do balão, o médico 
faz endoscopias para todas as 
idades. Realiza também cirurgias 
de vesícula biliar, hérnias da parede 

abdominal, cirurgias dos intestinos, 
cirurgias do estômago, cirurgias do 
ânus, tratamento de doenças do 
estômago, esôfago, intestinos.
E mesmo com a vida agitada, 
sempre atribulada entre cirurgias, 
consultórios, exames, plantões 
e entre outros, Dr. Tiago ainda 
consegue estar estudando, se 
reciclando em novos cursos e 
congressos para estar sempre 
atualizado e melhor cuidar dos seus 
pacientes.

Para agendar sua consulta,
entre em contato: 

dr. tiago paulino vilela
(14) 99677-3003  
 
Rua Ruy Mendes De Rosis 1-125
1° andar | Sala 01
Espaço Saúde Onecare
(próximo ao Bauru Shopping)
           @drtiagopaulinovilela
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até 50% Reduza em

Você já renegociou os valores de controle de 
acesso da sua empresa ou do seu condomínio? 
Com a IF3 Portaria Remota você tem acesso a 
tecnologias de última geração, que potencializam 
a segurança e ainda reduzem seus custos.
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destaQue prestaÇÃo de serviÇos: 
Joana BaCCi

a Clínica Renaissance 
Residencial Sênior nasceu 
da ideia e expertise 

da Enfermeira Especialista em 
Gerontologia Joana Bacci. A primeira 
unidade foi fundada em maio de 
2015, a segunda em abril de 2016. 
E em 2022 nasce a Renaissance 
Essência – “A Essência dos cuidados 
em nossas mãos”. Foi pensando 
nisso que os proprietários Joana e 
Luíz Bacci, trouxeram a Bauru um 
novo conceito de residência Sênior. 
Um conceito inovador, de alto 
padrão e atendimento especializado 
ao idoso. O local é ideal para 
quem busca qualidade de vida, 
saúde, conforto, segurança e bem-
estar voltado às pessoas idosas 
e ajudando a colocar em outro 
patamar o atendimento à terceira 
idade. Muito distante da imagem 
muitas vezes sombria das casas 
de repouso, na Renaissance eles 

oferecem equipe multidisciplinar 
capacitada, conforto, atividades 
lúdicas e de estimulação cognitiva, 
sociabilidade e maior interação 
com as famílias.
“O nosso trabalho junto a equipe 
da Renaissance é proporcionar 
bem estar e cuidado especializado 
aos residentes. Além de toda 
infraestrutura e cuidados necessários 
para essa fase da vida, na Renaissance 
os idosos nunca estão sozinhos. É 
tudo pensado com muito carinho. 
Cada hóspede tem seu cuidado 
especial desde o primeiro dia no 
residencial” nos conta Joana. 
A prestação de serviços na 
Renaissance está pronta, com uma 
equipe multidisciplinar competente 
e todos os cuidados que um idoso 
precisa nesta fase da vida. Um dos 
principais objetivos da equipe é 
proporcionar laços sinceros entre os 
moradores e funcionários, para que 

o idoso se sinta em casa e se adapte 
facilmente ao local e as atividades 
propostas. Os serviços oferecidos são: 
Enfermagem 24h, acompanhamento 
médico, fisioterapia, nutricionista, 
terapia ocupacional, psicóloga, 
musicoterapia, sem esquecer-se de 
cuidar da autoestima, é oferecido 
também serviços de manicure, 
cabeleireira, massagista e lógico 
as diversas confraternizações para 
completar a alegria do residencial. 
Ah a segurança é prioridade na 
Renaissance, a acessibilidade a todos 
e um ambiente adaptado para o seu 
familiar viver bem e feliz. 
“Venha tomar um café conosco e 
surpreender-se com as unidades da 
Renaissance. Com certeza atenderá 
às necessidades de quem você ama 
e proporcionará qualidade de vida 
ao idoso assistido por nós, convida 
Joana Bacci”. 

@renaissancebauru

unidade altos
R. AGENOR MEIRA,18-63
ALTOS DA CIDADE, BAURU SP
(14) 3243-7279 | 98141-6521

unidade essÊnCia
R. J. DA SILVA MARTHA, 10-20
ALTOS DA CIDADE
(14) 3879-0306 | 98141-6521

dEStaquE prEStaçÃo dE SErViçoS
Joana bacci
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(14) 4141-0330  | (14) 99900-3930
rua benedito ribeiro dos Santos, 2-65 | Jd carolina, bauru - Sp

quantumvidroseesquadrias

o melhor em vidros
e esquadrias em bauru!
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dEStaquE atEndimEnto 
centro de avaliação, reabilitação
e psicologia

(14) 4141-0330  | (14) 99900-3930
rua benedito ribeiro dos Santos, 2-65 | Jd carolina, bauru - Sp

quantumvidroseesquadrias

Centro de avaliaÇÃo:
uma história de vitória

“ninguém conseguirá trabalhar em equipe se não aprender a ouvir. ninguém aprenderá a ouvir se não
aprender a se colocar no lugar dos outros”. - augusto cury

em 12 de outubro de 2016, 
nasceu o Centro de Avaliação 
e há 07 anos coleciona 

uma história de desafios, mas, 
principalmente, muitas Realizações e 
aprendizados. 
 Somos uma equipe composta 
por 10 Psicólogos e 01 fonoaudióloga 
e juntos oferecemos atendimentos no 
campo psicológico, psicopedagógico 
e fonoaudiológico a crianças, 
adolescentes, adultos, idosos e seus 
familiares em um ambiente confortável 
e seguro.
 Segundo Jung, “existem 
bilhões de pessoas no planeta e muitos 
tipos de personalidades diferentes 
algumas são introvertidas outras 
extrovertidas algumas se guiam pela 
lógica e outras pelos sentimentos. Em 

um mundo com tanta diversidade 
como aprendemos a lidar com os 
aqueles que são diferentes? [...]”. Essa 
citação resume a nossa trajetória, pois 
somos um grupo de profissionais, com 
abordagens distintas que se unem na 
dedicação e se assemelham quanto ao 
objetivo que é incentivar àquele que 
nos busca, a aquisição do equilíbrio. 
 E em toda minha história 
profissional, que se iniciou no Ensino 
Médio com a escolha do curso de 
Magistério, passando pela graduação 
em Psicologia e Pedagogia e Pós-
graduação em Psicopedagogia, atuante 
na área clínica, me sinto honrada pela 
equipe que somos e que proporcionou 
a conquista deste prêmio como 
destaque de atendimento, que é o 
indicativo de que o trabalho quando 

feito com dedicação e parceria, pode 
alcançar um horizonte Prospero e Feliz. 

Luciana Juarez Rodrigues 

cEntro dE aValiaçÃo E 
rEabilitaçÃo E pSicologia
Atendimento para Convênio e Particular:
Psicológico | Psicopedagógico
Atendimento Fonoaudiólogo
Telefones: (14) 3010-3142
Publico atendido: todas as idades
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Completo em produtos para decorar e animar sua festa!

O MELHOR VAREJO EM UTILIDADES DOMÉSTICAS, MATERIAL DE LIMPEZA,
MATERIAL PARA ESCRITÓRIO, FESTA, CONFEITARIA, HIGIÊNE E DESCARTÁVEIS.

o melhor vareJo
em utilidades

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO:
Segunda a Sexta, das 8h às 20h

Sábado das 8h às 18h
Domingos das 8h às 13h

R. Padre Francisco
Van der Maas 15-45 

Zap 14 99874-0083
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a marCa do
suCesso e inovaÇÃo

José miguel, um português movido pela inovação, chegou ao brasil para desbravar e inovar o mercado imobiliário, com a 
missão de criar um novo conceito de moradia.

dEStaquE
dESEnVolVimEnto urbano
José miguel - guestier residencial boutique

Chegado ao Brasil, 
sediou-se em São 
Paulo e aprofundou-

se na pesquisa e análise 
mercadológica, conheceu a 
fundo os produtos que eram 
ofertados e pode identificar 
todas as carências deste 
mercado tão pujante, que é o 
imobiliário.

Surgiu então a Guestier, uma 
marca que vai além da criação 

de condomínios, desenvolvendo 
novos destinos que te convidam 
a elevar sua experiência de vida, 
permitindo viver intensamente 
seus melhores momentos. 

Bauru, foi a primeira região 
a receber e materializar este 
sonho ‘do Português’, com 
características econômicas e 
populacionais que permitem 
receber este conceito tão 
inovador, a Guestier criou 

tendências no mercado 
imobiliário de Bauru, sendo o 
primeiro e único Residencial 
Resort da região, propiciando 
aos seus clientes uma 
experiência única para moradia 
e investimento.

Guestier é referência em 
qualidade de vida, experiência, 
e compromisso com seus 
clientes que acreditam neste 
sonho.
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Rua Antônio Garcia 2-51
Altos da Cidade | Bauru - SP

     (14) 3202-6063
     (14) 99773-6063
          clinicahidrus

todoS oS SErViçoS 
da clÍnica hidruS:
Natação para bebês
Natação para crianças 
Hidrogestante
Hidroginástica 
Hidroterapia
Acupuntura
Quiropraxia

Kickboxing
Fisioterapia Dermato 
Funcional
Aplicação de tape e laser 
em pós operatório e pós 
parto
Dermatologia 
Ginecologia e
Reprodução Humana 

um
eXerCíCio
de amor
À vida!

pra nós, 
ensinar É 
permitir 
um mundo
de novas
desCoBertas!
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ClíniCa hidrus É destaQue no
prÊmio atenÇÃo 2023

dEStaquE
qualidadE dE Vida
clínica hidrus

Rua Antônio Garcia 2-51
Altos da Cidade | Bauru - SP

     (14) 3202-6063
     (14) 99773-6063
          clinicahidrus

todoS oS SErViçoS 
da clÍnica hidruS:
Natação para bebês
Natação para crianças 
Hidrogestante
Hidroginástica 
Hidroterapia
Acupuntura
Quiropraxia

Kickboxing
Fisioterapia Dermato 
Funcional
Aplicação de tape e laser 
em pós operatório e pós 
parto
Dermatologia 
Ginecologia e
Reprodução Humana 

há 22 anos a CLÍNICA 
HIDRUS é especializada 
em natação para bebês 

e crianças, hidroginástica para 
gestantes, hidroterapia, hidroginástica 
para mulheres, além de outros 
serviços como a  Ginecologia, 
Dermatologia, Fisioterapia Dermato 

Funcional, Aplicação de tape e laser 
em pós-operatório e pós-parto, 
Kickboxing, Quiropraxia e Acupuntura.  
 
A Clínica Hidrus proporciona um 
ambiente aconchegante e acolhedor 
para a prática das atividades aquáticas 
durante todas as estações do ano. A 

água da piscina tem a temperatura ideal 
para cada ocasião, além do tratamento 
da água ser realizado com ozônio. 
 
A Clínica Hidrus tem como 
maior preocupação a sua saúde, 
proporcionando à todos uma 
excelente qualidade de vida!
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Mais informações:               @hidromelfavos           hidromelfavos.com.br           (14) 99803-2867
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Mais informações:               @hidromelfavos           hidromelfavos.com.br           (14) 99803-2867

a banda bauruense Acústicos 
e Calibrados, também 
conhecida como Calibrados, é 

formada por Thiago Xavier (vocalista), 
Rica Nogueira (guitarrista), Euler Silva 
(baterista) e Márcio Lanzarini (baixista).
O Calibrados segue uma proposta 
Banda/Show com diversos temas e 
visuais, extenso repertório mesclando 
Rock, Country Rock, temas de filmes, 
versões bem humoradas, além das 
canções autorais que ganham cada dia 
mais espaço em rádios e emissoras de 
TV.
Em 2012 lançou de forma independente 
as músicas autorais "Cerveja" e 
"Calibrados" simultaneamente com o 
"Dvd Acústicos & Calibrados Ao Vivo" 
que resultou em mais de 170 shows 
entre 2013 e 2015 pela "Tour Rock 
Balbúrdia", levando o trabalho do 
Calibrados aos mais variados públicos e 
locais, passando por diversas unidades 
do Sesc, festivais, bares e casas 
noturnas em São Paulo, Minas Gerais e 
do Paraná.

Ao longo dos anos dividiu palco 
com bandas renomadas nacionais e 
internacionais como Mark Ramone, 
Sepultura, Dr Sin, Jeff Scott Soto, Velhas 
Virgens, Ira, Nasi, Marcelo Nova, Gram, 
entre muitos outros.

“Os Calibrados possuem um trabalho 
já consolidado no universo corporativo 
e de casamentos. Esse “braço” da 
banda é chamado de Calibrados Class 
e atende há mais de 10 anos, empresas, 
confraternizações, casamentos, 
cerimônias e eventos temáticos. A 
proposta da banda é entregar uma 
solução completa para shows e música 
nestes tipos de eventos podendo 
oferecer um pacote completo com 
show, estrutura de som, iluminação 
cênica, DJ e outras atrações em um só 
contrato, facilitando para o contratante 
ou somente o show da banda, se o 
mesmo assim preferir, nos conta Euler 
baterista da banda”.

A banda participou de festas em 
cruzeiros temáticos de Rock n' Roll 
como o Motorcycle Rock Cruise onde a 
banda lançou em 2014 o "Ep Calibrado", 

além de ter participado também da 
edição de 2013 e do Motorcycle Rock 
n' Road em 2016, da mesma produtora 
dos cruzeiros, mas dessa vez realizado 
em um resort em Minas Gerais e foi 
uma das 20 bandas selecionadas para 
participar do Webfestvalda no Rio 
de Janeiro ao lado de bandas como 
Paralamas do Sucesso, Marcelo D2, 
Criolo, Suricato, entre outras.

Entre suas diversas facetas, além do 
show autoral o Calibrados tem à 
oferecer os seguintes shows temáticos 
até o momento (sempre abertos a 
sugestões e sempre mantendo os 
mesmo integrantes e adaptando o 
layout ao local):
- midnight Special(tributo ao 
creedence clearwater revival)
- calibrados toca raul (tributo ao 
raul Seixas)
- mariachis calibrados (Eventos com 
temática mexicana/tequila)
- calibrados class (casamentos, 
formaturas, corporativos e festas 
particulares)
- calibrados rock inglês (tributo aos 
grandes nomes do rock inglês)
- calibrados anos 60 (Eventos 
temáticos anos 60)

ContrataÇÃo shoW CaliBrados:
     (14) 99860-8998                      @bandacalibrados                        calibradosoficial                      Site: calibrados.com.br

Banda Bauruense aCústiCos & 
CaliBrados na sua Festa

o grupo musical há 15 anos está na estrada fazendo grandes shows por onde passam. 
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ContrataÇÃo ariane vieira e Bruno
14 99813-3856

ariane vieira & Bruno

Formada na cidade de Bauru em Novembro de 2022, a dupla Ariane Vieira e Bruno Piza 
apresenta um repertório voltado para o pop rock, blues e MPB, com sucessos de Lady Gaga, Amy 
Winehouse, Deep Purple, Elvis Presley, Zé Ramalho, entre outros. Suas apresentações chamam a 
atenção pelo timbre de voz ímpar da cantora e pelo violão visceral que completa o time.

@arianevieirareal                    @brunopizaoficial
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Al Octavio Pinheiro Brisola 17-17 | Bauru | (estacionamento próprio)
14 3227-9097  | 14 99702-9029 | www.cancianbrindes.com.br

- Porcelanas
(pratos, xícaras e travessas) 

- Taças, Copos e 
Canecas em Vidro

- Talheres, Pegadores 
e Espátulas
- Travessas e Cubas 
GN em inox

@cancianbrindes

aqui tEm o mElhor Em 
brindES pErSonaliZadoS

Atacado - Varejo - Hotelaria 
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A L L  I N C L U S I V E

R É V E I L L O N

2º LOTE

01 A 30/11

01 A 20/12

3º LOTE

AV. NAÇÕES UNIDAS, 29-79
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RÉVEILLON

@friedfish_vilarejo

informaçõese reservas vilarejo
telefone: (14) 3223-0073

WhatsApp: (14) 99726-2202

Fried Fish Vilarejo
R. José Ruíz Pelegrina, 7-55

Vila Aviação, Bauru - SPOpen Bar Open Food Banda Ao Vivo

1º Lote:  de 1 a 31/10 | 2º Lote: de 1 a 30/11 | 3º Lote: de 1 a 20/12esgotado
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hÁ 18 anoS cuidando da
bElEZa com ExcElÊncia!

unidadE aViaçÃo:



89

unidadE aViaçÃo
rua José antônio braga, 1-68

(14) 99814-3213
 

unidadE boulEVard
boulevard Shopping bauru piso l1

(14) 99860-9010

hÁ 18 anoS cuidando da
bElEZa com ExcElÊncia!

um noVo concEito Em bElEZa E bEm-EStar!
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DIVULGADO POR

Natal é tempo de
amor e reflexão.
O Maior programa de 
entrevistas do centro oeste 
paulista deseja a você
um Feliz Natal!

Inscreva-se
no canal:

PATROCINADORES

PRODUZIDO POR
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DIVULGADO POR

Natal é tempo de
amor e reflexão.
O Maior programa de 
entrevistas do centro oeste 
paulista deseja a você
um Feliz Natal!

Inscreva-se
no canal:

PATROCINADORES

PRODUZIDO POR
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rui rocha assessoria Empresarial
Rua Engenheiro Saint Martin, 21-38 
- Aeroporto Bauru-SP

     (14) 3226-3000
     (14) 99772-1616
ruirochaassessoria.com.br
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Jornalista: Graziela Coelho

sindCop
deseJa Boas Festas e Comemora 

ConQuistas Com Filiados

      (14) 99748-7006
www.sindcop.org.br 
          @sindcop

sindCop – Uma entidade que trabalha pela defesa 
dos direitos e melhorias na qualidade de vida dos 
servidores penitenciários 

estamos chegando ao final 
de mais uma etapa. Neste 
ano de 2023, mais uma vez, 

enfrentamos diversos desafios 
na busca de nossos direitos e na 
continuidade de novas conquistas 
e valorização dos policiais penais e 
servidores do sistema penitenciário 
de São Paulo. Este é o compromisso 
do Sindcop com a categoria. 
Apesar da pressão exercida, tanto 
no governo de São Paulo quanto na 
Assembleia Legislativa, ainda não foi 
desta vez que a Polícia Penal chegou 
à regulamentação e implantação de 
fato. O Sindcop não baixou a guarda, 
participou de reuniões, audiências 
públicas, encaminhou ofícios para 
cobrar o governo, fez visitas aos 
gabinetes dos deputados, tudo para 
cobrar a devida regulamentação 
e funcionamento pleno da Polícia 
Penal, já reconhecida na Constituição 
Federal.
 Em 2023, o Sindcop manteve seu 
padrão imbatível de atendimento 
aos filiados. O Departamento Jurídico 
realizou cerca de 2 mil atendimentos, 
o que resultou em diversas ações 
ingressadas e gerou o pagamento de 
mais de R$ 3,5 milhões aos filiados 
do sindicato. Vale lembrar, que os 

filiados e filiadas do Sindcop não 
pagam porcentagem aos advogados 
referente aos valores ganhos em 
ações. Quando se trata de conquistas, 
não há dúvidas, o Sindcop é imbatível. 
O Sindcop também fez a informação 
chegar com precisão até seus filiados 
mantendo diariamente a atualização 
do site e das redes sociais, divulgando 
todos os fatos de interesse da 
categoria. Ainda, por meio da Rádio 
Sindcop, diariamente ao vivo pelo 
app, Facebook e YouTube do Sindcop, 
além de notícias, foram realizadas 
entrevistas com autoridades e 
profissionais de diversas áreas, 
trazendo orientações e esclarecendo 
dúvidas da categoria. 
Outra conquista do Sindcop foi um 
ônibus adquirido com o objetivo de 
facilitar a participação dos filiados e 
filiadas nas ações e lutas da categoria, 
como por exemplo, viagens a Brasília, 
São Paulo e ações de prestação de 
serviços nas unidades prisionais. 
Durante as ações, além de diretores 
do sindicato, participam advogados, 
psicólogas, fisioterapeutas, 
colaboradores e parceiros de 
convênio, que levam conhecimento, 
esclarecem dúvidas e orientam sobre 
as demandas e lutas da categoria. 
Também queremos lembrar que o 

Sindcop possui inúmeras parcerias 
de convênio que proporcionam 
benefícios e descontos especiais aos 
filiados, filiadas e seus dependentes. 
São vantagens em planos de saúde, 
descontos em cursos de graduação 
e pós-graduação em universidades, 
assistência funeral gratuita, 
assistência psicológica, academias, 
clínicas com serviços de consultas 
e procedimentos médicos, exames 
complementares, diagnósticos e 
terapias, atendimento nutricional, 
odontológico e fisioterapia. Temos 
ainda postos de combustíveis, 
escolas de inglês, clubes, colônias de 
férias, farmácias, óticas, serviços de 
engenharia, salões de beleza, hotéis, 
imobiliárias, corretora de seguros 
e uma infinidade de serviços. Tudo 
isso disponível para filiados, filiadas e 
dependentes. 
Por fim, queremos agradecer por 
mais um ano de parceria com o 
Sindcop e desejar aos filiados, filiadas 
e família, um abençoado Natal, 
cheio de paz e saúde, e que 2024 se 
inicie com as forças renovadas para 
novas conquistas, principalmente 
com a valorização profissional da 
nossa categoria e, enfim, o pleno 
funcionamento da Polícia Penal do 
Estado de São Paulo. 
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Wise madness
180.000 pessoas impaCtadas

Mais de 20 cidades atendidas no interior de São Paulo, 700 crianças atendidas diariamente, Atendimento Contraturno Escolar e Casa Abrigo.

a Wise Madness nasceu de um 
sonho que começou a ser 
possível em meados de 2006, 

quando um visionário, Marcus Vinicius 
Fernandes, cedeu sua garagem para 
os ensaios de danças com influência 
rappers e breakers, com a participação 
de jovens da periferia, tendo como 
inspirações os músicos como Thaíde 
e Rappin’ Hood. A ideia era instigar 
os jovens para a cultura da dança, 
evitando o caminho das drogas e da 
criminalidade.
A cada dia o grupo aumentava com 
mais adeptos e simpatizantes do 
movimento Wise Madness, que 
começava a deixar sua marca na vida 
dos jovens. Posteriormente o sonho 
foi compartilhado com o Anderson 
Ricardo Mariano, que junto com o 
Marcus, foram transformando os 
sonhos em realidade. Muitas outras 
pessoas foram agregando ao grupo 

e alcançando a missão de impactar 
vidas, através da cultura, da música, 
dos bons conselhos e das palavras de 
incentivo.
O grupo ganhou um novo espaço, 
o Galpão, onde acontecia diversas 
oficinas noturnas, e o nicho de 
atividades tinha se expandido 
para o esporte, o teatro e outras 
performances, mas a missão 
continuava de impactar o modo de 
pensar, de agir e de viver a vida de 
cada participante.
O sonho ganhava novas formas e 
novas perspectivas, e o objetivo era 
impactar as famílias dos jovens, e 
assim, apesar das respostas negativas, 
houve muita persistência, muita luta, 
mas finalmente fomos reconhecidos 
pelo trabalho e logo surgiu a parceria 
com a Prefeitura Municipal de 
Bauru. Nesta ocasião, iniciou-se a 
execução do Serviço de Convivência 

e Fortalecimento de Vínculos para as 
crianças e adolescentes do bairro Jd. 
Nicéia. O trabalho começou tímido, 
ainda pequeno e desconhecido. 
Inicialmente começaram a vir 
os primeiros 10 participantes e 
atualmente o serviço atende 125 
crianças e adolescentes. E o sonho 
não parou por aí, vieram muitas outras 
oportunidades e nosso trabalho se 
consolidou na cidade de Bauru, na 
qual atendemos e impactamos hoje 
cerca de 700 vidas.
A ideia ainda era expandir, e por 
este motivo, em 2021 fomos 
contemplados com a mentoria do 
BTG Pactual, que abriu nossas mentes 
para a inovação, para novos rumos e 
novas perspectivas.
Ainda não terminamos, e desejamos 
que nossa marca atinja muitos outros 
jovens, e haja impacto nas famílias e 
mudança na sociedade. 

soBre Contato:  Fixo e WhatsApp: 14 3208-7400 | adm@wisemadness.com.br | www. wisemadness.com.br
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     (14) 99619-5641
r. Cap. gomes duarte 18-06
ESTACIONAMENTO NA QUADRA 22 SAINT MARTIN
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Aconteceu, no último domingo de outubro (29), o 1° 
Seminário Internacional no Brasil de Kajukenbo em 
Bauru. O evento, que contou com a presença do mestre 
Raimundo Maranguape, referência em autodefesa no país, 
foi ministrado pelos mestres Mohamed Mesbah e Mimun 
Mesbah, vindos diretamente de Marrocos, e acompanhou 
atletas e entusiastas da arte marcial no aprimoramento de 
seus movimentos e técnicas. 

Conhecido como “arte marcial híbrida”, o Kajukenbo surgiu 
no Havaí, e une Karatê, Judô, Jiu-Jitsu, Kenpō e o Wushu. 
Surgida como uma forma de autodefesa, a prática do 
Kajukenbo atualmente une praticantes em todo o mundo, 
e no Brasil, um de seus maiores representantes é o Mestre 
Maranguape, morador de Bauru e que tem dedicado sua 
vida às artes marciais e capacitação de profissionais de 

segurança patrimonial. Praticante da modalidade há 10 
anos, Maranguape destaca a importância e as vantagens 
da prática em todas as idades. 

“O Kajukenbo é uma luta militarizada, auxiliando na 
formação da sociedade. Quando aplicamos com crianças e 
adolescentes, a prática traz princípios da disciplina desde a 
infância. A vivência do Kajukenbo destaca questões como 
disciplina, educação e psicologia. São questões que nos 
movem enquanto sociedade”. Ainda sobre a arte marcial, o 
mestre falou mais sobre o público diverso que tem interesse 
nas aulas, ministradas na Associação Luso Brasileira de 
Bauru. “São homens, mulheres, crianças, e as práticas são 
inclusivas para pessoas portadoras de deficiência também. 
Nosso treinamento visa a aprimoração da autodefesa de 
todos, independente de corpo, gênero ou limitações”.

Editorial: Maria Julia Rosa | Jornalista: Graziela Coelho

Evento contou com convidados de Marrocos e atletas de todo o Brasil, junto
com mestre brasileiro pioneiro na arte marcial no país

seminÁrio KaJuKenBo
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Durante todo o seminário, alunos de vários estados do país 
estiveram presentes para aprender novas técnicas com os 
mestres Mohamed Mesbah e Mimun Mesbah. Através de 
tradutores presentes, os atletas tiveram a oportunidade 
de presenciar e participar de demonstrações, junto à 
explicações meticulosas sobre a melhor forma de realizar os 
movimentos mais eficazes do Kajukenbo. Essa foi a primeira 
vez de Mohamed e Mimun no Brasil, ambos conheceram o 
Mestre Maranguape em sua última passagem por Marrocos, 
para se especializar na modalidade. Mimun demonstrou 
muita animação em poder se unir a família brasileira de 
Kajukenbo e revelou o desejo de vir ao país mais vezes 
para aprender e compartilhar seus conhecimentos com os 
atletas do país. 

Mohamed Mesbah, de 42 anos, é praticante do Kajukenbo 

há 25 anos, e sua conexão com o Brasil já existe há 
muito tempo. Em entrevista exclusiva, o mestre conta 
que iniciou suas carreira nas artes marciais lutando 
Capoeira com seu pai. “No Kajukenbo unimos 
técnicas de diversas artes, e também implementamos 
movimentos da capoeira, junto com a ginga da 
modalidade”, revelou ele, ao destacar que ainda 
utiliza da arte marcial brasileira em suas técnicas. 

O evento nacional foi idealizado pelo mestre 
Raimundo Maranguape em parceria com a Escola 
Abreu, que capacita profissionais de vigilância e 
segurança patrimonial. Além dos atletas, um dos 
professores da instituição também esteve presente 
no evento. O advogado Helio Venancio leciona as 
disciplinas de Criminalística e Gerenciamento de 
Crise, e contou sobre a importância de unir a teoria 
das aulas à prática de artes marciais na formação dos 
profissionais. “Hoje todo profissional da segurança 
pública ou privada deve pautar suas ações no uso 
diferenciado da força, instruindo o aluno a identificar 
de forma ética qual o nível da força e como agir de 
acordo com a resistência apresentada pelo oponente, 
dentro do limite da necessidade. É essencial que 
todo profissional de segurança tenha condições de 
unir seu conhecimento jurídico com a capacitação 
física, adquirida através de técnicas de autodefesa”.

A cena do kajukenbo no Brasil tem sede em Bauru. O 
movimento iniciou na cidade com a implementação 
do mestre Maranguape, que também é especialista 
em Krav Magá, Karatê e Jiu Jitsu. A prática da arte 
marcial pode ser encontrada em Bauru e região 
através da Escola Abreu, especializada na formação 
de vigilantes, localizada na Rua Rubens Arruda, 2-72. 
Para mais informações, basta entrar em contato por 
telefone: (14) 3227-1344 
youtube.com/@escolaabreu
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FÉ, Família, traBalho
e Bons amigos

Bauruense José Luis, o  Pimenta fez carreira no ramo imobiliário em São Paulo e no  Paraná e se prepara para 
abrir sua filial em Bauru. 

Jornalista: Gisele Peralta

a vida apresentou muitas 
batalhas para o empresário 
José Luis o  Pimenta, 

que soube transformá-las em 
oportunidades, onde evoluiu 
pessoalmente e profissionalmente. 
Aos 14 anos com ja com a perda 
do pai e da mãe começou a 
trabalhar como guarda mirim numa 
imobiliária  em Bauru a Ico Imoveis. 
Aos 14 anos, por providencia 
divina, ingressou no quadro de 
funcionários do Banco do Brasil na 
Rua Primeiro de Agosto em Bauru, 
mas teve que se mudar para São 
Paulo para morar com o tio irmao 
de seu pai biológico por questões 
legais.
Apesar da correria na capital 
paulista, José Luis nunca abandonou 
suas raízes bauruenses. Pois, “no dia 
do velório de sua mãe, aos 14 anos 
e 10 meses de idade, fui adotado 
no coração por uma família (pai 
Antônio  e mãe  Isaura) do Jardim 
Bela Vista, familia esta com sete 
filhos. Foi o oitavo. Até hoje é a 
minha família com muito orgulho e 
alegria”, fala emocionado. O vínculo 
emocional se fortaleceu, dando 

a base sólida para se tornar uma 
pessoa bem-sucedida. Casou-se 
cedo com 19 anos com Ivana Peres 
Ramos da Silva com quem teve 4 
filhos. Como ele diz, ser corretor 
de imoveis não é fácil, mas tem 
muitas alegrias. Realiza sonhos das 
pessoas.
Sua trajetória no Banco do Brasil em 
São Paulo foi até os 18 anos. Logo 
em seguida foi trabalhar novamente 
no ramo imobiliário na Avenida 
Paulista. Desta vez, para mudar o 
seu destino de novo! “Trabalhei 
dois anos e virei sócio. Em oito anos 
cheguei a 50% da sociedade. Cinco 
anos depois, montou a Imobiliária 
Nova Ética, que fara no ano que vem 
30 anos. Comecei em São Paulo e 
há 26 anos estou no Paraná”, afirma 
orgulhoso do que construiu até 
aqui. Passamos por varios planos 
economicos no Brasil que fizeram 
com que a eonomia oscilasse muito 
e o mercado ficasse nao facil. Mas 
passamos por todos eles.
“Mas nunca perdi minhas raízes em 
Bauru.   Em seu cartão de visitas 
desde o primeiro sempre existiu a 
frase. “nos acreditamos em Deus, 

na força do trabalho construtivo em 
em um BrasiL melhor....
“Perseverança é o caminho. Tenho 
muita lenha pra queimar na vida 
ainda. Espero chegar aos 100 
anos fazendo plantões, viajando 
e firmando contratos de bons 
negócios e parcerias. Sozinho 
ninguém faz negócios”, avalia 
o empresário, que visita com 
frequência o Santuário de Nossa 
Senhora em Bauru e em Aparecida 
do Norte. “Nossa Senhora 
Aparecida sempre esteve comigo. E 
continua abençoando meus passos” 
e de minha familia, finaliza. Se eu 
vier 10 vezes em Bauru as 10 eu vou 
no santuario de Aparecida na Rua 
Araujo Leite. Gratidão, agradecer e 
pedir.  Tenho muito à agradecer aos 
meus mestres da escola Iracema de 
Castro Amarantes, e em especial as 
professoras Sylvanira Bramante e 
Yara Rocco. 
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“Flash: Capturando os momentos mais brilhantes da sociedade.”
por VanESSa grEgo

noVa coluna

FLASH at.

1º SEminÁrio intErnacional dE KaJuKEnbo

ii congrESSo rEgional intErdiSciplinar na oab

lançamEnto do liVro “baSquEtEbol” 

inauguraçÃo E 1° tornEio indoor dE bEach tEnniS SaquarEma 
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Zé ramalho

bid

Social bauru inauguraçÃo noVa SEdE

17° mEEting ciEntÍfico da apcd

fotógrafoS: @andresandeiro | @vinetuberof
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Expo bauru
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fotógrafoS: @andresandeiro | @vinetuberof
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Relações Públicas e Fotógrafo
      14 98198-0560 |      Flavio Guedes

Inspirado na essência da vida 
Evento de lançamento do Residencial Fazenda da Mata. 
Empreendimento imobiliário mais esperado do ano, 
idealizado para surpreender até os mais exigentes.

Este ano com o lema “ A História Continua”, APAE Bauru 
realiza um dos eventos beneficentes mais tradicionais de 
Bauru e região. 

flÁVio guEdES

lançamEnto
faZEnda da mata

43ª fEira da bondadE 
da apaE bauru

SOCIAIS CORPORATIVO
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